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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Se desmarca IFE del debate 
Luis Zamora Cobián, consejero presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral 

(IFE), reconoció que el órgano carece de facultades para organizar un debate entre los 
candidatos al Senado de la República, por lo que únicamente hará recomendaciones al 
Consejo Coordinador Empresarial (CCE) respecto al formato del mismo. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Clausuran a RMV obras en el Fuerte de Loreto 
Por atentar contra el patrimonio histórico de Puebla, trabajadores de delegaciones de 

todo el país del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), clausuraron 
simbólicamente el Fuerte de Loreto externando de esta forma su rechazo a la 
"rehabilitación" que emprendió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en esa zona.   
(Heraldo) 

   

 

 

Detectan a policías relacionados con los delincuentes 
El 40 por ciento de los policías que fueron dados de baja de la Policía Municipal por no 
pasar el examen de control de confianza, se les detectó alguna relación o tolerancia con 
la delincuencia organizada. (Síntesis) 

  

 

 

Nacoburguesía festeja el 5 de Mayo: Taibo II 
Indígenas de la Sierra Norte de Puebla y el escritor Paco Ignacio Taibo II arremetieron 
contra los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo Es indignante el gasto 

excesivo del gobierno estatal para la celebración, mientras sus comunidades carecen de 

los servicios elementales y viven en la pobreza extrema, dijeron. (Intolerancia Digital) 
  

 

 

Marín pone nerviosos a priistas en visita de EPN 
Aunque por protocolo Mario Marín fue invitado a la gira de Enrique Peña Nieto por Puebla 
este día, en el PRI estatal hay un temor fundado de que su presencia sea aprovechada 
como un factor de la guerra sucia, ahora que la imagen del “Góber precioso” fue utilizada 
en los spots de campaña negra. (Cambio) 

  

 

 

Se gana con votos, “no con milagros”: PRI 
Vicente Fox ya está desgastado, afirman diputados del tricolor. Los presidenciables deben 
trabajar en propuestas e ideas para atraer a la ciudadanía “como lo hace Peña Nieto”, 
dice la dirigencia; señala que no van a entrar a la “guerra sucia” de promocionales contra 
su abanderado. (Milenio) 

  

 

 

Denuncia el sindicato del INAH ante la PGR por destrucción del Centro Cívico 5 
de Mayo 
El Sindicato de Trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) 
denunciará la próxima semana ante la Procuraduría General de la República al presidente 
Felipe Calderón; al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas; al director nacional 
del INAH, Alfonso de María; al delegado Víctor Hugo Valencia, y al presidente municipal 

de Puebla, Eduardo Rivera. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Clausuran obras del gobierno estatal en Los Fuertes por dañar la zona 
Las obras que realiza el gobierno estatal en la zona de monumentos históricos de Los 

Fuertes de Loreto y Guadalupe dañan estructuras, destruyen el paisaje y restan 

importancia simbólica al territorio de la Batalla de Puebla. (e-consulta) 
 

 

 

 

Celebración del 5 de mayo avalada por INAH: Moreno Valle 
Todas las obras que se construyen, los trabajos de remodelación, y las labores de 
conservación, que realiza el Gobierno del Estado para celebrar de manera memorable e 
inolvidable el sesquicentenario de la batalla del 5 de mayo de 1862 en Puebla. (Periódico 
digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Reprochan a RMV el daño que ha causado en Los Fuertes 
Descendientes del VI batallón de Zacapoaxtla reprochan al gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas, al no tomarlos en cuenta, además de modificar el espíritu de la zona 
histórica de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe con las obras que ahí lleva a cabo ante el 
150 aniversario de la Batalla de Puebla. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

RMV inaugura exposición “Caminos del Barroco” 
Como parte de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, el Gobernador 

Rafael Moreno Valle inauguró la Exposición “Caminos del Barroco Andalucía-México-
Puebla”. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

PAN busca que OFS investigue a Doger y Alcalá por sobornos Wal Mart 
Con la intención de clarificar la entrega de los permisos entregados en las 

administraciones municipales pasadas a la trasnacional Wal Mart, el presidente de la 
comisión de Asuntos Municipales del Congreso Local, Jesús Zaldívar Benavides.  (Puebla 
Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Repudian traileros norma y extorsiones 
Transportistas iniciaron un paro de actividades en contra de la norma que permite la 

circulación de camiones con doble caja en el País. (Reforma) 
  
 

 
PGR y SFP indagan el caso Walmart 
La Procuraduría General de la República (PGR) y la Secretaría de la Función Pública (SFP) 
investigarán los actos de corrupción en los que presuntamente incurrió Walmart, así como 
los privilegios otorgados por el gobierno federal. (El Universal) 

 
 

 

 
Se gana con votos, “no con milagros”: PRI 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) respondió a la abanderada del PAN, Josefina 
Vázquez Mota, al asegurar que las elecciones se ganan con votos y “no con milagros”. 
(Milenio digital)  

  
 

 

Incautan empresas e inmuebles de El Chapo en Colombia 

Con el apoyo de Estados Unidos, Colombia confiscó este jueves lujosos inmuebles y 
vehículos valorados en 15 millones de dólares a un narcotraficante que fue hombre de 
confianza de Joaquín El Chapo Guzmán. (La Jornada) 

  
 

 

El Gobierno del Distrito Federal estará al tanto de la compañía 
El jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, informó que la siguiente semana tendrá los 
resultados de la investigación que realizará la Contraloría del Distrito Federal a las tiendas 

Walmart que entraron en operaciones entre el 2000 y el 2005. (El Economista Digital) 
  
 

 

Transportistas paran y bloquean en 28 estados  
© Transportistas inician paro de tres días contra excesivas normas, gasolinazo, dobles 
remolques y corrupción © Bloquean autopistas © Hay contubernio con SCT para permitir 

sobrecarga, acusan. (Crónica Digital) 
  
 

 

AMLO en 2006: 'fue estrategia'; así justificó su ausencia de aquel debate 
Hace seis años no mostraba interés por ir al encuentro; ahora el político perredista 

asegura que no asistió porque existía un complot, dice que era una trampa. (Excélsior) 
 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

SINTESIS 

 Abre IFE seis procesos de sanciones contra partidos    
El consejero del Instituto Federal Electoral (IFE), Sergio Cházaro Flores informó que en el actual proceso electoral 

las irregularidades en cuanto a publicidad se refiere hay un descenso del 50 por ciento, sin embargo dijo que se 
abrieron 6 procesos especiales sancionadores contra partidos políticos en Puebla capital. Este día se desarrollo 

una reunión privada entre la autoridad electoral y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, la cual tuvo como 
finalidad el volver a revisar las acciones permitidas y las prohibidas en este proceso electoral federal, así como 
replantear los espacios autorizados para la colocación de propaganda de los candidatos. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45944-abre-ife-seis-procesos-de-sanciones-contra-partidos- 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Hay propaganda política en sitios prohibidos 
El IFE tiene abiertos seis procesos de investigación contra diferentes partidos políticos por colocar de manera 
irregular propaganda de sus candidatos en lugares prohibidos. Esto se informó luego de que consejeros del IFE 

sostuvieran una reunión privada con el presidente municipal, Eduardo Rivera, en palacio municipal. Al término de 
la misma, el consejero Sergio Cházaro Flores precisó que debido a denuncias por irregularidades en la 
propaganda electoral, tienen abiertos seis procesos de posibles sanciones contra diferentes partidos por violar la 

Ley Electoral en cuanto a los espacios utilizados para la colocación de la propaganda. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94062 
 

 
 
CAMBIO 

 Registra IFE seis denuncias en Puebla 
El Instituto Federal Electoral (IFE) tiene registradas seis denuncias en Puebla, desde que arrancaron las campañas 
electorales, por la colocación de propaganda en lugares prohibidos, afirmó el consejero del organismo, Sergio 

Cházaro Flores, tras reunirse con el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Aunque no detalló a qué partidos pertenecen 

estos expedientes, sostuvo que las anomalías se resolverán en los distritos electorales donde se presentaron. 
(Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-staff-registra-ife-seis-denuncias-en-
puebla.php 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Edil fija postura sobre permisos para construcción de Walt Mart  
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez fijo su postura con relación a la petición de empresarios  para 

llamar a ex funcionarios a comparecer sobre acontecimientos anteriores, caso especifico el de los permisos para la 
construcción del centro comercial Walt Mart que se dice entregó al ex presidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz, en 

este sentido el edil poblano agregó que los empresarios deberán presentar los elementos y razones por las cuales 
tendrán que acudir ante las autoridades a aclarar los hechos. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-
interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552       

 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45944-abre-ife-seis-procesos-de-sanciones-contra-partidos-
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94062
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-staff-registra-ife-seis-denuncias-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-staff-registra-ife-seis-denuncias-en-puebla.php
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552
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PUEBLA ONLINE 

 Wal Mart no tiene permiso para construir en La Margarita: Rivera  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pidió no politizar el  caso Wal Mart  y aseguró que hasta 

el momento no existe ninguna autorización para construir este supermercado en la unidad habitacional de La 
Margarita. “Como autoridad queremos actuar en completa legalidad, pero hasta el momento nadie puede colocar 

ni una piedra en el lugar”, aseveró el edil. Sobre la petición de algunos empresarios para que el Ayuntamiento cite 
a comparecer a funcionarios de la administración pasada, señaló que primero deben mostrar los elementos y 
razones por las cuales en su caso  hubiera una violación a las leyes y reglamentos. (Dulce Gómez) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24761:wal-mart-no-tiene-permiso-
para-construir-en-la-margarita-rivera&Itemid=125 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera se reúne con consejeros del IFE  
El presidente Municipal de Puebla sostuvo una reunión en Palacio Municipal, con el Presidente del Consejo Local 
del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián e integrantes del organismo electoral con la finalidad de 
establecer diálogos para coadyuvar con el proceso electoral a través del cumplimiento del ordenamiento dispuesto 
por el órgano electoral. El IFE reconoció al gobierno municipal y al Cabildo por su interés de impulsar iniciativas 

que procuren el cumplimiento de la ley electoral en cuanto a la propaganda fija y el respeto a los espacios del 
Centro Histórico, así como las órdenes y oficios a los funcionarios para respetar la ley electoral. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24752:eduardo-rivera-recibió-la-
visita-del-presidente-del-consejo-local-del-ife&Itemid=125 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

EL HERALDO 

 Exige Arturo Loyola a Alcalá renuncie a postulación 

El regidor del Partido de la Revolución Democrática Arturo Loyola González exigió a la candidata del PRI al Senado 
de la República, Blanca Alcalá Ruiz, que renuncie a la postulación, para que pueda aclarar las observaciones y 
denuncias que han surgido respecto al trienio en que fue presidenta municipal de Puebla. En entrevista, el 
cabildante expuso que el caso del otorgamiento de permisos para la colocación de una tienda Wal Mart en la zona 
de la unidad habitacional La Margarita sólo es una de las presuntas irregularidades que se le pueden imputar a 

Alcalá Ruiz.  (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45835-exige-arturo-loyola-a-alcala-renuncie-a-postulacion 
 

 

 

 
 

SINTESIS 

 Resolverá ayuntamiento conflicto de WalMart en la Margarita    

El Síndico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade presumió que la Ley que regula el Régimen en Condominio se 
aplicará para resolver el conflicto de los terrenos en la Unidad Habitacional La Margarita en donde se prevé 
instalar una tienda de WalMart. En entrevista, el funcionario comentó que en este si caso los vecinos comprueban 

que el predio en disputa fuera parte de su patrimonio de su área común desde luego que si intervendría y se 
aplicaría esta Ley. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45951-resolvera-ayuntamiento-conflicto-de-walmart-en-la-
margarita- 

http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24761:wal-mart-no-tiene-permiso-para-construir-en-la-margarita-rivera&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24761:wal-mart-no-tiene-permiso-para-construir-en-la-margarita-rivera&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24752:eduardo-rivera-recibió-la-visita-del-presidente-del-consejo-local-del-ife&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24752:eduardo-rivera-recibió-la-visita-del-presidente-del-consejo-local-del-ife&Itemid=125
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45835-exige-arturo-loyola-a-alcala-renuncie-a-postulacion
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45951-resolvera-ayuntamiento-conflicto-de-walmart-en-la-margarita-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45951-resolvera-ayuntamiento-conflicto-de-walmart-en-la-margarita-
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INTOLERANCIA  

 Palomea Cabildo reformas a la Ley de Condominios 

Con la publicación de la nueva Ley de Condominios que modificó el ayuntamiento de Puebla a raíz de una 
disposición estatal, la construcción del Walmart de La Margarita podría frenarse de manera definitiva si los 
habitantes comprueban la propiedad del predio dentro del sistema de condómino.  Por esto, a partir de este día el 
ayuntamiento de Puebla podría intervenir en el conflicto generado entre la unidad habitacional La Margarita con la 

empresa de autoservicio Walmart, que desde la administración pasada se pretende construir una sucursal. 
(Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94061 
 

 
 
MILENIO  

 Dan de baja a 10 policías de Puebla por reprobar pruebas de confianza 
Por no acreditar las pruebas de control de confianza, diez mandos de la SSPTM han sido dados de baja de la 
corporación en lo que va del año, informó el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón. Expuso que como 

parte de la aplicación de las pruebas, también 60 elementos han sido destituidos por presentar documentos falsos 
y tener alguna vinculación o tolerancia con la delincuencia. Comentó que de los ex policías, el 60 por ciento 
entregó documentos apócrifos o falsos como el certificado de bachillerato. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714273f57    
 
MILENIO  

 Desde hoy, la Comuna de Puebla podrá mediar conflictos en condominios 
A partir del 26 de abril, el Ayuntamiento de Puebla estará facultado para resolver los problemas que haya en los 
condominios o entre vecinos, esto mediante un procedimiento arbitral, además de que podrá imponer sanciones 

económicas, así lo resolvió el cuerpo edilicio en sesión extraordinaria. La disposición se añadió al Código 
Reglamentario Municipal (Coremun) a través de un reglamento, luego de que entró en vigor la Ley que regula el 
Régimen de Propiedad en Condominio para el Estado Puebla, el pasado 24 abril. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714258ed8  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Aprueban nuevo reglamento para condominios del municipio de Puebla     
Al entrar esta semana en vigor la Ley de Condominios que emitió el Congreso del estado de Puebla en agosto del 
año pasado, el cabildo capitalino aprobó por unanimidad este jueves el reglamento municipal para la aplicación de 
los lineamientos de la nueva legislación. Con este reglamento se faculta al área de Sindicatura para intervenir en 

los problemas que se lleguen a presentar al interior de los condominios, por medio de un procedimiento arbitral. 
(Sandra Díaz)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32478:aprueban-nuevo-reglamento-para-
condominios-del-municipio-de-puebla&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Regidor pide la renuncia de Blanca Alcalá al Senado 
Pide el regidor perredista Arturo Loyola, la renuncia a la candidatura al senado de la priista Blanca Alcalá Ruiz con 
la finalidad de esclarecer los actos que se le imputan como son la autorización de permisos para la construcción 
de un Walt Mart en la unidad habitacional “La Margarita”. “Blanca Alcalá está como candidata a Senadora, pero 
tiene cuentas pendientes con Órgano de Fiscalización Superior; con la Auditoría Superior de la Federación; y con 

los habitantes del municipio de Puebla. Sólo por el ejercicio fiscal 2010, tiene observaciones por más de mil 
millones de pesos; además de otro monto similar que este Ayuntamiento le observó en el dictamen de la entrega-

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94061
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714273f57
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714258ed8
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32478:aprueban-nuevo-reglamento-para-condominios-del-municipio-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32478:aprueban-nuevo-reglamento-para-condominios-del-municipio-de-puebla&Itemid=332
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recepción (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/regidor_pide_la_renuncia_de_blanca_alcala_al_senado 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Otorgan al Director de la Facultad de Medicina de la BUAP el ''Premio Anual en Salud 
Municipal'' 

Por sus investigaciones, proyectos y acciones en materia de salud, el Gobierno Municipal de Puebla, entregó el 
“Premio Anual en Salud Municipal 2012” a Rosendo Briones Rojas, director de la Facultad de Medicina de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. En el Salón de Cabildo del Palacio Municipal, el Alcalde poblano 
Eduardo Rivera Pérez hizo entrega del reconocimiento en su categoría Dr. Mariano Joaquín de Anzurez y Zeballos, 

instituido en 2001, al destacado investigador y docente de la BUAP, así como al doctor Octavio Castillo López. 
(Reto Diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Otorgan-al-Director-de-la-Facultad-
de-Medicina-de-la-BUAP-el-''Premio-Anual-en-Salud-Municipal''&id=28580 
 

 
RETO DIARIO 

 Cesan a 10 uniformados por reprobar examen de confianza 
Por no aprobar la prueba de confianza, fueron dados de baja 10 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública 
y Tránsito Municipal (SSPTM), y aún faltan por evaluar a 350, así lo dio a conocer el titular, Amadeo Lara terrón, 

quien agregó que durante la presente administración se ha cesado a 60 uniformados. Al respecto, aclaró que el 
40 por ciento de estas bajas correspondieron a personal que había presentado documentos falsificados, entre los 
que destacan, el certificado de estudios y la cartilla del Servicio Militar Nacional; el resto fue cesado por incurrir 

en irregularidades o por estar ligados con la delincuencia organizada. (Reto Diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cesan-a-10-uniformados-por-
reprobar-examen-de-confianza&id=28578 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reabren "La Almeja" 
Marcos Garita Alonso, presidente de la Asociación de Pescados y Mariscos, comentó que es una buena señal el 
hecho de que la Secretaría de Salud Estatal autorizó reabrir la pescadería La Almeja el pasado sábado, pero 
todavía no elabora el dictamen sobre la intoxicación de personas que habrían comprado camarones en ese lugar. 
En entrevista mencionó que la dependencia le levantó la clausura temporal al establecimiento, luego de que se 
cubrieron algunas irregularidades, especialmente en lo que tiene que ver con el agua que se utiliza en el negocio, 
porque la Dirección de Fomento y Regulación Sanitaria detectó que iba contaminada. (Iván Tirzo ) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521620.htm  
 

 
 

EL HERALDO 

 Exigen vecinos detener construcción de gasolinera 
Vecinos de la colonia Bellavista denunciaron que el ayuntamiento ha otorgado licencias de funcionamiento y de 
construcción para una gasolinera en la 25 Oriente y Segunda Calle de Miguel Negrete, pese a que es una zona 
exclusivamente habitacional, que se vería en alto riesgo ante la instalación de un centro de abastecimiento de 
combustible. "Nos traen como pelota de pin pon. Tenemos conocimiento de que las licencias de construcción y uso 

de suelo ya fueron otorgadas, pero han sido suspendidas por las protestas que ha habido de los vecinos", señaló 

http://periodicodigital.com.mx/notas/regidor_pide_la_renuncia_de_blanca_alcala_al_senado
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Otorgan-al-Director-de-la-Facultad-de-Medicina-de-la-BUAP-el-''Premio-Anual-en-Salud-Municipal''&id=28580
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Otorgan-al-Director-de-la-Facultad-de-Medicina-de-la-BUAP-el-''Premio-Anual-en-Salud-Municipal''&id=28580
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cesan-a-10-uniformados-por-reprobar-examen-de-confianza&id=28578
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cesan-a-10-uniformados-por-reprobar-examen-de-confianza&id=28578
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521620.htm
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el señor Jaime Aguilar Núñez, habitante de Bellavista.  (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45844-exigen-vecinos-detener-construccion-de-
gasolinera 
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

 Jura Alcalá que no recibió sobornos de Walmart 
Blanca Alcalá Ruiz reconoció que en su administración fue el periodo cuando más se instalaron en la ciudad de 

Puebla tiendas del consorcio internacional Walmart, pero dijo que eso se debió a la expansión de la empresa en 

México y en todo el mundo. En entrevista, aseguró que todos los establecimientos que entraron en 

funcionamiento en la capital del estado fueron con “estricto apego a la ley”, sin afectar a nadie. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/jura-alcala-que-no-recibio-sobornos-de-walmart 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reprochan a RMV el daño que ha causado en Los Fuertes 
Descendientes del VI batallón de Zacapoaxtla reprochan al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al no tomarlos 
en cuenta, además de modificar el espíritu de la zona histórica de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe con las 
obras que ahí lleva a cabo ante el 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Mientras el mandatario local recorrió 

esos trabajos a lado de un representante del gobierno de Felipe Calderón, tanto descendientes de quienes el 5 de 
mayo de 1862 defendieron a México ante las tropas francesas, como sindicalizados del INAH, manifestaron 

inconformidad por el derroche que se está haciendo para esta celebración. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reprochan-a-RMV-el-dano-que-
ha-causado-en-Los-Fuertes&id=43002 
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 PAN busca que OFS investigue a Doger y Alcalá por sobornos Wal Mart  
Con la intención de clarificar la entrega de los permisos entregados en las administraciones municipales pasadas a 
la trasnacional Wal Mart, el presidente de la comisión de Asuntos Municipales del Congreso Local, Jesús Zaldívar 

Benavides, informó que solicitará al OFS una revisión de los permisos otorgados en la administración de Enrique 
Doger Guerrero, aspirante a diputado federal, y Blanca Alcalá Ruiz, candidata al Senado, los dos por el PRI. 
Entrevistado al respecto, el legislador del PAN aclaró que la intención de presentar este punto de acuerdo a los 
integrantes de la Comisión Permanente del Legislativo poblano, es que se auditen los permisos otorgados durante 
las administraciones municipales de los ahora candidatos Blanca Alcalá Ruiz y Enrique Doger. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24760:pan-busca-que-ofs-

investigue-a-doger-y-alcalá-por-sobornos-wal-mart&Itemid=127 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El Cabildo se autoriza como autoridad municipal a intervenir en conflictos vecinales de condominios, esto 

incluye por el ejemplo el caso de Walmart la Margarita. 
 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45844-exigen-vecinos-detener-construccion-de-gasolinera
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45844-exigen-vecinos-detener-construccion-de-gasolinera
http://www.imagenpoblana.com/2012/jura-alcala-que-no-recibio-sobornos-de-walmart
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reprochan-a-RMV-el-dano-que-ha-causado-en-Los-Fuertes&id=43002
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reprochan-a-RMV-el-dano-que-ha-causado-en-Los-Fuertes&id=43002
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24760:pan-busca-que-ofs-investigue-a-doger-y-alcalá-por-sobornos-wal-mart&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24760:pan-busca-que-ofs-investigue-a-doger-y-alcalá-por-sobornos-wal-mart&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Vecinos de la Margarita comprueban que la zona es para canchas y no para Wal Mart.  

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Diputado propone que OFS investigue presunto soborno de WalMart a la ex alcaldesa Blanca Alcalá, el PRI 
dice que las acusaciones no afectarán a su candidata.  

 
  

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 24 permisos tiene venta de alcohol en la feria y de esto 10 son bares, la fiesta en la feria se pone hasta 
muy tarde y se pone buena. En la explanada del planetario hay bailongo popular pero bueno en las 

noches, yo vi el viernes y el sábado, pero el sábado había una banda grañidísima y estaban bailando bien 
“arrejuntados”.  

 La dirección de Mediación, Conciliación y Arbitraje Domicilial, se aprueba y allí se ventilarán las broncas 
entre vecinos, les adelanto van a tener un montón de trabajo, porque no falta el vecino que tiene un perro 

y no le lavan o le lavan a diario, el vecino escandaloso, el borracho escandaloso, el bravucón, el que le 
pega a la señora.  

 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Aprueba el Cabildo de la Ciudad el reglamento para el régimen de propiedad de condominios de Puebla, lo 

que podría resolver la polémica por el inexistente Walmart de la Margarita. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El diputadito panista Jesús Zaldívar informo que solicitaran el Órgano de Fiscalización que inicie una 
revisión  de las cuentas publicas en las administraciones anteriores en concreto la  de Blanca Alcalá y 
Enrique Doger Guerrero la cual se efectuara sin tintes  partidistas no con el afán de afectar sus campañas,  

solo con el objeto de sabes concretamente  con el tema del caso Walmart las Margaritas. 
 El regidor del PRD Arturo Loyola se pronuncio por que la candidata al senado Blanca Alcalá renuncie a su 

candidatura   hasta que no se aclare lo sucedió en torno al caso Walmart 
 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera enfatizo que los cobros de sillas es competencia exclusiva del 

ayuntamiento aunque señalo que existen algunos espacios que serán utilizados en coordinación con el 
Gobierno del Estado. 

 El edil de Puebla Eduardo Rivera negó  que hasta el momento exista la entrega de licencias de 

construcción para gasolineras y otros elementos que pongan en riesgo a la población  
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Un robo de instalaciones de cobre en Plazas Amalucan genera una fuga de gas natural que puso en alerta 
a corporaciones de seguridad; los vecinos solo piden mayor vigilancia en la colonia. 

 En sesión extraordinaria de Cabildo por unanimidad se aprobó la ley que regula el régimen de propiedad 
de condominios para Puebla.  

 La Secretaria de Salud descarta que las 25 personas intoxicadas hace dos semanas este relacionada por el 
consumo de mariscos de la pescadería ubicada en el centro histórico 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 El establecimiento de la Almeja reparó los daños que tenía después de ser valorada por las autoridades.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Recorren RMV y Tarcisio Rodríguez, secretario particular de la presidencia obras 

conmemorativas 
El Gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario particular de la Presidencia de la República, Tarcisio Rodríguez 

Martínez recorrieron las obras emblemáticas del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, que serán inauguradas el 
4 y 5 de Mayo por el Presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa. Ambos constataron los trabajos finales 
que se realizan en La Concordia, el Fuerte de Loreto, Plaza de Las Américas, Fuerte de Guadalupe, Museo Rafaela 
Padilla, Distribuidor Vial Autopista México-Puebla y Calzada General Ignacio Zaragoza, así como en la Academia 
de Formación y Desarrollo Policial Puebla -Iniciativa Mérida General Ignacio Zaragoza-. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521614.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se desmarca IFE del debate  
Luis Zamora Cobián, consejero presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE), reconoció que el 
órgano carece de facultades para organizar un debate entre los candidatos al Senado de la República, por lo que 

únicamente hará recomendaciones al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) respecto al formato del mismo. En 

entrevista, descartó que las oficinas de la Junta Local del IFE puedan albergar ejercicios democráticos de esta 
naturaleza, pues dejó en claro que esta no es atribución del Consejo Local. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521615.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Impera incertidumbre por Evaluación Universal  
La incertidumbre impera en el ánimo de los maestros poblanos, toda vez que ni la Secretaría de Educación Pública 
(SEP) ni el sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) han proporcionado información precisa 
sobre la Evaluación Universal. Mientras algunos maestros se sienten manipulados o ignorados por los líderes 
sindicales, otros reprochan a la SEP que no les den a conocer el proceso a detalle. La mayoría, sin embargo, 
prefiere callar y mantenerse al margen de la polémica, no quieren problemas ni represalias. (Alina Silva) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521616.htm  

 

 
 

EL HERALDO 

 Defienden CEN y dirigencia estatal del PRI a ex alcaldesa 
El PRI -nacional y estatal- salió en defensa de su candidata al Senado, Blanca Alcalá Ruiz sobre el tema de Wal 

Mart y del ex gobernador Mario Marín Torres, de quienes dijo que éste último, sus cuentas ya fueron avaladas por 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521614.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521615.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2521616.htm
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los diputados, inclusive consideró que estos temas ya están muertos para el partido, en tanto que de la priísta 
sostiene que mientras no haya pruebas es pura especulación. Tanto el delegado nacional, como el delegado 
presidente estatal, Héctor Olivares Ventura y Fernando Morales Martínez, respectivamente, se arrebataban el 
micrófono en la rueda de prensa que ofrecieron ayer en la sede del tricolor para responder a las preguntas en 
relación a los casos de Marín Torres y de Alcalá Ruiz. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45834-defienden-cen-y-dirigencia-estatal-del-pri-a-ex-
alcaldesa 
 

EL HERALDO 

 Se deslinda líder del Congreso de diputados con denuncias 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza, se 
deslindó de los diputados locales del PRI, Iván Camacho Moreno y Alejandro Oaxaca Carreón, quienes afrontan 
denuncias el primero por homicidio y el segundo, de robo y despojo. El argumento del líder camaral es que "el 
Poder Legislativo no es Ministerio Público, por lo tanto no iniciará ningún procedimiento en contra de ambos 

legisladores, quienes son los que deben de resolver sus asuntos personales". (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45832-se-deslinda-lider-del-congreso-de-
diputados-con-denuncias  
 

 
 

SINTESIS 

 Educación palanca de desarrollo en el País: Alcalá   

Para que el país crezca en todos los ámbitos, debemos apostarle a la educación como una de las principales 

palancas de desarrollo, y para lograrlo necesitamos un gobierno eficaz, leyes adecuadas que destinen más 
recursos, además de mayor participación de la ciudadanía, afirmó la candidata de la coalición Compromiso por 
México, Blanca Alcalá Ruiz, durante un encuentro con Comités de padres de familia y directivos de las escuelas de 
San Pedro Cholula, con quienes señaló que este tema es parte fundamental de su agenda legislativa. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45950-educacion-palanca-de-desarrollo-en-el-pais-alcala-  
 

 

SINTESIS 

 Invitan priistas a Marín Torres a reunión con Peña Nieto   
El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, confirmó que el exgobernador del estado, Mario Marín 
Torres, quien recientemente apareció en los spots de Acción Nacional como un funcionario corrupto, fue invitado 
al primer evento que sostendrá en Puebla, Enrique Peña Nieto como candidato a la presidencia de la república. 
En rueda de prensa, para tomar protesta  a los integrantes del programa nacional de transparencia y contención 

de voto, Fernando Morales sostuvo que a todos los militantes se le trata con respeto y, por lo tanto, Mario Marín 
debe valorar si acude o no. (Elizabeth Cervantes Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45946-invitan-priistas-a-marin-torres-a-reunion-con-pena-
nieto  
 

SINTESIS 

 Medirán tres empresas posicionamiento de candidatos en Puebla   
El dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas Maldonado, dio a conocer que las empresas Lavín y Asociados, 
Parametría y Rincón Gallardo y Asociados, llevarán a cabo las encuestas para medir el posicionamiento de los 
candidatos a los diversos puestos de elección popular. En entrevista, reveló que Lavín y Asociados fue una de las 
pocas empresas que le dio el triunfo al gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas en el proceso 2010, pues 

la mayoría daba la victoria al priista, Javier López Zavala. (Elizabeth Cervantes Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45945-mediran-tres-empresas-posicionamiento-de-

candidatos-en-puebla 
 

 

 
INTOLERANCIA  

 Augusta Díaz deja por fin el hueso legislativo 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45834-defienden-cen-y-dirigencia-estatal-del-pri-a-ex-alcaldesa
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45834-defienden-cen-y-dirigencia-estatal-del-pri-a-ex-alcaldesa
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45832-se-deslinda-lider-del-congreso-de-diputados-con-denuncias
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45832-se-deslinda-lider-del-congreso-de-diputados-con-denuncias
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45950-educacion-palanca-de-desarrollo-en-el-pais-alcala-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45946-invitan-priistas-a-marin-torres-a-reunion-con-pena-nieto
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45946-invitan-priistas-a-marin-torres-a-reunion-con-pena-nieto
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45945-mediran-tres-empresas-posicionamiento-de-candidatos-en-puebla
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45945-mediran-tres-empresas-posicionamiento-de-candidatos-en-puebla
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La diputada Augusta Díaz de Rivera solicitó licencia para separarse del cargo a partir este viernes 27 de abril, una 
vez que concluya el período ordinario de sesiones e indicó que curiosamente en esa fecha será cuando algunos de 
los diputados que también son candidatos a algún cargo de elección popular retornarán a la Cámara. Ayer la 
candidata al Senado por el Partido Acción Nacional, Augusta Díaz de Rivera Hernández, anunció que solicitó 
licencia al cargo como diputada federal para dedicarse por completo a su candidatura. (Francisco Sánchez) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94059 

 
INTOLERANCIA  

 Cierran trabajadores del INAH obras morenovallitas 

Como protesta por las obras que realiza el gobierno del estado en el Centro Cívico 5 de Mayo y que daña la 
historia de Puebla, desde el punto de vista de trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia 
(INAH), estos realizaron una clausura simbólica de estas acciones. Un grupo de trabajadores de las secciones 3, 
15 y 24 del Sindicato Nacional del INAH de esta forma protestaron por lo que llamaron un atentado contra la zona 

monumental de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Este grupo de manifestantes se congregó fuera de la entrada 
principal al Fuerte de Loreto, donde colocaron algunos pegotes y cartulinas en rechazo a las obras de más de 200 
millones de pesos que gastó la administración de Rafael Moreno Valle. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94058 

 
INTOLERANCIA  

 El PRI busca la cohesión social: Olivares Ventura 
La dirigencia estatal del PRI le tomó protesta a la nueva Comisión de Transparencia que coordinará el exdiputado 

federal Luis Alberto Godina. Godina Herrera dijo que su partido será precavido en las denuncias que presente: “No 

vamos a acusar por acusar ni a denunciar por denunciar. Las reglas de operación de cada programa establecen 
una ruta crítica, primero la denuncia y la prueba, después acudir ante las instancias correspondientes para darle 
sustancia a nuestros dichos.” El comité priista está formado también por el diputado Lauro Sánchez, Gustavo 
Mena, Gabriel Guerrero, Antonela Galina, Enrique Loranca, Maritza Marín Marcelo, Claudia Hernández Merino y 
Blanca Jiménez. (Mario Martell)  
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94056 
INTOLERANCIA  

 Falla la estrategia del gobierno, dice Zeferino 

El comisionado nacional del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, sostuvo que la promoción de la obra 
pública por parte del gobierno del estado no será lo redituable que espera el Ejecutivo estatal, una vez que esta 
se concentró en la capital y se descuidaron los municipios. Advirtió que la situación en el estado no es la óptima 
pues las instituciones como el Congreso y el Instituto Electoral “están de cabeza”, y el Poder Ejecutivo centralizó 
la obra pública y más de 200 municipios no recibieron beneficios. (Francisco Sánchez)  
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94054 

 

 
 

CAMBIO 

 Pondrán repartir propaganda política el 5 de mayo: FMP 

Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno, informó que los candidatos podrán 
distribuir propaganda política en los festejos del 5 de mayo, siempre y cuando cumplan la legislación electoral. 
“Mientras los partidos observen lo que marque la legislación electoral y el Instituto Federal Electoral (IFE), 
nosotros no tenemos ningún problema, ellos están en su absoluto derecho de hacer lo que les corresponda como 
en cualquier evento público”, explicó. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-elv-pondr-n-repartir-propaganda-pol-

tica-el-5-de-mayo-fmp.php 
 

CAMBIO 

 Todas las obras en Los Fuertes están dentro de la ley: FMP 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, minimizó la clausura simbólica que realizaron los 
trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), en las obras de Los Fuertes, además de 
descartar que la movilización nacional que los arquitectos advirtieron en contra de los proyectos afecte el trabajo 
del gobierno. “Tienen derecho a hacer un acto simbólico de ese tipo pero cuando estén interviniendo o 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94059
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94058
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94056
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94054
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-elv-pondr-n-repartir-propaganda-pol-tica-el-5-de-mayo-fmp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-elv-pondr-n-repartir-propaganda-pol-tica-el-5-de-mayo-fmp.php
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bloqueando un trabajo o una vía pública sí se tendrían que remover. Siempre habrá gente que no esté de acuerdo 
con las obras, pero son más las personas cientos de miles que están contentas con las acciones del gobierno”. 
(Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-elv-todas-las-obras-en-los-fuertes-est-
n-dentro-de-la-ley-fmp.php 

 
CAMBIO 

 IFE repondrá proceso de sanción vs Lozano 
El candidato del PAN al Senado, Javier Lozano Alarcón tendrá la oportunidad de defenderse de la denuncia que el 

PRI interpuso en su contra ante el IFE por la colocación de propaganda en lugar prohibido, según lo dispuso el 
órgano electoral en sesión ordinaria. El consejo local del IFE, encabezado por Luis Zamora Cobián, aprobó con 
cinco votos a favor y dos en contra, reponer el proceso de la denuncia que interpuso el tricolor contra el 
abanderado blanquiazul, bajo el supuesto de que en el municipio de Atlixco se colocó publicidad en zona prohibida 

denominada como “accidente geográfico”. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-luz-ife-repondr-proceso-de-sanci-n-vs-
lozano.php 

 
CAMBIO 

 Brilla el ausentismo en el Congreso local 
Los diputados de Puebla se tomaron muy en serio el periodo de receso, pues las últimas sesiones extraordinarias 
y de la Comisión Permanente se han caracterizado por el excesivo ausentismo. Según consta en el reporte de 

asistencias del Poder Legislativo, en el último mes -en que se fueron 11 “chapulines” y se tomó protesta a otros 

novatos- las inasistencias se incrementaron 30 por ciento con respecto a enero. Durante las cuatro semanas de 
abril, únicamente se convocó a una sesión extraordinaria y tres permanentes, pero todas revelaron un alto 
ausentismo. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-xoc-brilla-el-ausentismo-en-el-
congreso-local.php 

CAMBIO 

  Tití pide licencia, ya no será dipu-candidata 
Augusta Díaz de Rivera quedó en ridículo y tuvo que pedir licencia como diputada federal, luego de que su 

compañero de fórmula Javier Lozano Alarcón criticara a los chapulines que conservan su cargo y se lanzan como 
candidatos por un nuevo escaño. Tardíamente Tití aceptó que debe concentrarse en su campaña por el Senado, 
evidenciando su incapacidad para empatar sus funciones de vocera del CEN panista, candidata y legisladora. A 
sólo unos días de que queden clausurados los trabajos en la Cámara Baja, la chapulina azulada decidió pedir 
licencia como diputada federal para al fin ponerse a trabajar en su campaña con miras al Senado de la República. 

(Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-xoc-tit-pide-licencia-ya-no-ser-dipu-

candidata.php 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Es preciso sacar a la luz la verdad histórica de la gesta de 1862, señaló Taibo II 
El escritor Paco Ignacio Taibo II advirtió que se iniciará una campaña de difusión de la verdad histórica sobre la 

Batalla del 5 de Mayo de 1862 similar a la que se realizó en 2010 –en ocasión del Bicentenario de la 
Independencia y el Centenario de la Revolución– para desmentir las mentiras oficiales sobre la gesta. Paco 
Ignacio Taibo II estuvo el día de ayer al mediodía en el edificio Presno, que ocupa el Instituto de Ciencias Sociales 
y Humanidades “Alfonso Vélez Pliego”, de la Universidad Autónoma de Puebla, para dictar una conferencia 

titulada: “Las mentiras oficiales sobre el 5 de mayo”. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/es-preciso-sacar-a-la-luz-la-verdad-historica-de-la-gesta-
de-1862-senalo-taibo-ii_id_6890.html    
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Calderón pretende entregar los bienes del estado al Banco Mundial, acusa Bartlett 
Durante una reunión con líderes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) de la extinta Luz y Fuerza del 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-elv-todas-las-obras-en-los-fuertes-est-n-dentro-de-la-ley-fmp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-elv-todas-las-obras-en-los-fuertes-est-n-dentro-de-la-ley-fmp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-luz-ife-repondr-proceso-de-sanci-n-vs-lozano.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-luz-ife-repondr-proceso-de-sanci-n-vs-lozano.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-xoc-brilla-el-ausentismo-en-el-congreso-local.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-xoc-brilla-el-ausentismo-en-el-congreso-local.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-xoc-tit-pide-licencia-ya-no-ser-dipu-candidata.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-270412-xoc-tit-pide-licencia-ya-no-ser-dipu-candidata.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/es-preciso-sacar-a-la-luz-la-verdad-historica-de-la-gesta-de-1862-senalo-taibo-ii_id_6890.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/es-preciso-sacar-a-la-luz-la-verdad-historica-de-la-gesta-de-1862-senalo-taibo-ii_id_6890.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 27 de Abril de 2012 

 
 

 13 

Centro (LFC), el candidato al Senado de la República por la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett 
Díaz, acusó al presidente Felipe Calderón Hinojosa de querer entregar los bienes del estado a los intereses de 
Estados Unidos, al Fondo Monetario Internacional y al Banco Mundial. El candidato por las izquierdas indicó que la 
extinción de LFC se debió al “servilismo” de Calderón hacia los intereses extranjeros. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/calderon-pretende-entregar-los-bienes-del-estado-al-

banco-mundial-acusa-bartlett_id_6868.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Entregan PIT II y Morena libros en la sede del PRI para que "se ilustren" 
Apresurado, Coca Cola en mano, Paco Ignacio Taibo II, exclamó: “es la primera vez que entro a una casa de 

campaña de Enrique Peña Nieto ¡y también la última!”. Acto seguido, ingresó al edificio de la 5 Poniente 122, sede 

del Comité Directivo Municipal del PRI en Puebla y también de la Coordinación de Campaña de su candidato 
presidencial. La agenda del escritor no consideraba la visita al inmueble tricolor. Al final de su conferencia, Argelia 
Arriaga informó que sindicalistas del INAH no habían podido llegar al edificio Presno porque se los había impedido 
un cerco policíaco. El antropólogo Julio Glockner propuso ir en una marcha. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-pit-ii-y-morena-libros-en-la-sede-del-pri-para-
que-se-ilustren_id_6889.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 PRI denuncia al ayuntamiento de Tehuacán por desvío de recursos 
El PRI interpuso una denuncia ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) 
contra el ayuntamiento panista de Tehuacán por desviar supuestamente recursos públicos a las campañas de 
Acción Nacional, mientras analiza iniciar acciones jurídicas contra el mismo instituto político, por dar un uso 

político–electoral al lema del gobierno del estado, informó Fernando Morales Martínez, dirigente del tricolor en 
Puebla. No obstante, descartó toda posibilidad de presentar una denuncia contra la administración de Rafael 
Moreno Valle Rosas, pese a la presencia de candidatos panistas en las oficinas de la SGG. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pri-denuncia-al-ayuntamiento-de-tehuacan-por-desvio-de-
recursos_id_6855.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Revoca el IFE multa contra Lozano; pide a consejo distrital reponer procedimiento 
El Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) revocó la resolución del Consejo Distrital de Atlixco, a través 
de la cual se impuso una sanción económica por 31 mil pesos al candidato del PAN al Senado de la República, 
Javier Lozano Alarcón. A la par, el Consejo Local desechó la queja presentada por Acción Nacional contra el 

candidato de la alianza PRI–PVEM al diputado federal por el Distrito XII del municipio de Puebla, Pablo Fernández 

del Campo Espinosa, al considerar infundada la acusación realizada por actos anticipados de campaña. 
(Redacción) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revoca-el-ife-multa-contra-lozano-pide-a-consejo-distrital-
reponer-procedimiento_id_6903.html    

 

 
 

MILENIO  

 Sigue incendio en Cerro de Libres; van más de 200 hectáreas quemadas 
Las autoridades estatales y federales aún siguen sin controlar el incendio forestal en el Cerro del Palmar, ubicado 
en el municipio de Libres, que cobró la vida de dos brigadistas voluntarios, además de que otras tres resultaron 

lesionadas confirmó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. A más de 24 horas de haberse 
iniciado el siniestro, por causas que hasta el momento son desconocidas, dos helicópteros y más de un centenar 

de brigadistas trabajan para sofocarlo. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714310ebd    
 
MILENIO  

 Cierra AMOTAC un carril de la autopista México-Orizaba  
Alrededor de las 17:45 horas, transportistas de la Alianza Mexicana de Organizaciones del Transporte A.C. 
(AMOTAC) cerrar un carril de cada sentido de la autopista México-Orizaba, esto en el tramo Acatzingo; exigen que 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/calderon-pretende-entregar-los-bienes-del-estado-al-banco-mundial-acusa-bartlett_id_6868.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/calderon-pretende-entregar-los-bienes-del-estado-al-banco-mundial-acusa-bartlett_id_6868.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-pit-ii-y-morena-libros-en-la-sede-del-pri-para-que-se-ilustren_id_6889.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-pit-ii-y-morena-libros-en-la-sede-del-pri-para-que-se-ilustren_id_6889.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pri-denuncia-al-ayuntamiento-de-tehuacan-por-desvio-de-recursos_id_6855.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pri-denuncia-al-ayuntamiento-de-tehuacan-por-desvio-de-recursos_id_6855.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revoca-el-ife-multa-contra-lozano-pide-a-consejo-distrital-reponer-procedimiento_id_6903.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revoca-el-ife-multa-contra-lozano-pide-a-consejo-distrital-reponer-procedimiento_id_6903.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714310ebd
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disminuya el precio de la gasolina, además de que los trailers doble remolque salgan de la circulación y sean 
prohibidos. A este bloqueo, hay que sumar el que ocurrió en la carretera Puebla- Teziutlán, donde hubo un conato 
de bronca en el que se presentaron empujones e insultos de los choferes con elementos de Seguridad Pública del 
municipio y del estado. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d7141c9a43     

 
MILENIO  

 Amagan UNTA y Emiliano Zapata con cerrar carreteras el próximo 5 de Mayo 

El Frente de Organizaciones Sociales, Campesinas e Indígenas “Emiliano “Zapata”, amagaron con realizar 

bloqueos en carreteras y movilizar a 600 mil personas para el próximo 5 de Mayo en caso de que el gobierno del 
estado no concrete un acuerdo a favor del campo poblano. Miembros de la Unión Nacional de Trabajadores 
Agrícolas (UNTA) denunciaron un nulo apoyo por parte de las autoridades estatales en materia de desarrollo rural. 
En rueda de prensa, líderes campesinos acusaron de la falta de una política agrícola propia para el desarrollo del 
estado, pues la mayoría de los recursos que se ejercen son de carácter federal. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714147e70    

 
MILENIO  

 Admite IFE queja presentada por Enrique Doger 
El candidato a diputado federal en el distrito 6 de la Coalición Compromiso por México, Enrique Doger Guerrero 
anunció que fue aceptada su queja ante la junta distrital del Instituto Federal Electoral por la agresión sufrida en 
su visita a la junta auxiliar de la Resurrección. La inconformidad fue admitida por voto unánime de consejeros y 
derivó en la emisión de un atento exhorto al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez para 

garantizar la seguridad e integridad de candidatos consejeros y funcionarios del IFE, incluyendo a los de las 
mesas directivas de casilla. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d7144f16e3     
 

 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Reportan a cuatro desaparecidos en el incendio en cerro de Libres   
A pesar de que dos helicópteros se sumaron a la tarea de apagar el incendio del Cerro del Palmar en el municipio 
de Libres, el fuego sólo ha sido controlado en un 50 por ciento, ya que las ráfagas de viento impiden que las 
llamas puedan ser sofocadas. Según los informes, hay aproximadamente 150 vecinos de Libres que pretenden 

sumarse a la labor de los brigadistas. Sin embargo, debido a la peligrosidad del siniestro, se les ha impedido 
participar. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32485:reportan-a-cuatro-desaparecidos-en-el-
incendio-en-cerro-de-libres&Itemid=332  
 
 

E-CONSULTA 

 Pese a sombra de Marín, el PRI busca 1.2 millones de votos en Puebla: Zavala   
Javier López Zavala, ex colaborador de Mario Marín Torres, admitió que el ex gobernador de Puebla le sigue 
dando dividendos a la oposición, pero aún así confía en que el PRI obtendrá al menos 1.2 millones de votos el 
primero de julio en las urnas. El tricolor trabaja para derrotar al abstencionismo durante la elección presidencial y 

está más cerca de cumplir la meta del millón de sufragios que se impuso  Acción Nacional (PAN) en la entidad, 
afirmó el coordinador estatal del voto del candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. (Claudia 

Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32484:pese-a-sombra-de-marín-el-pri-busca-
12-millones-de-votos-en-puebla-zavala&Itemid=332  
 
 

E-CONSULTA 

 Hace a un lado el PRI el tema Marín ante visita de Peña Nieto   
Ni la actuación del ex gobernador Mario Marín Torres, ni el escándalo Walmart que pudiera alcanzar a candidatos 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d7141c9a43
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d714147e70
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d2475c80489c8c36fa2e76d7144f16e3
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32485:reportan-a-cuatro-desaparecidos-en-el-incendio-en-cerro-de-libres&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32485:reportan-a-cuatro-desaparecidos-en-el-incendio-en-cerro-de-libres&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32484:pese-a-sombra-de-marín-el-pri-busca-12-millones-de-votos-en-puebla-zavala&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32484:pese-a-sombra-de-marín-el-pri-busca-12-millones-de-votos-en-puebla-zavala&Itemid=332
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a cargos de elección popular del PRI y del PAN son temas de campaña en este momento para el Revolucionario 
Institucional, precisó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Héctor Hugo Olivares Ventura, respaldado 
por el dirigente estatal Fernando Morales Martínez. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32482:hace-a-un-lado-el-pri-el-tema-marín-
ante-visita-de-peña-nieto&Itemid=332  
 
 

E-CONSULTA 

 Alistan simulacro virtual de emergencia en el Popo para la siguiente semana    
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció que a principios de la próxima semana se 

llevará a cabo el “simulacro virtual” de emergencia volcánica, en el cual sólo participarán las autoridades estatales 
y el Ejército Mexicano, pero no el total de vecinos de las comunidades aledañas al Popocatépetl. La movilización 
virtual se efectuará en un radio de 12 kilómetros, identificado como de riesgo. Tal determinación obedece a que la 
autoridad concluyó que es innecesario alarmar a la población y provocar más tensión. (Diana Jiménez y Silvia 
Luna) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32480:alistan-simulacro-virtual-de-emergencia-

en-el-popo-para-la-siguiente-semana&Itemid=332  
 
  

E-CONSULTA 

 Destaca Alcalá importancia de la educación en gira por Cholula        

Para que el país crezca en todos los ámbitos, debemos apostarle a la educación como una de las principales 
palancas de desarrollo, y para lograrlo necesitamos un gobierno eficaz, leyes adecuadas que destinen más 

recursos, además de mayor participación de la ciudadanía, afirmó la candidata de la coalición Compromiso por 
México, Blanca Alcalá Ruiz, durante un encuentro con Comités de padres de familia y directivos de las escuelas de 
San Pedro Cholula, con quienes señaló que este tema es parte fundamental de su agenda legislativa.  (Redación) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32473:destaca-alcalá-importancia-de-la-

educación-en-gira-por-cholula&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Cámara baja aprueba escuelas de tiempo completo  
Los integrantes de la Cámara de Diputados aprobaron este día, con 354 votos a favor, reformas para que el 

horario de tiempo completo en las instituciones educativas de primaria y secundaria tenga una cobertura 

nacional. Formalizar una política educativa integral, homogénea y con cobertura nacional es el objetivo del 
decreto que modifica la denominación de la Sección 3 del Capítulo IV y adiciona el Artículo 53 Bis a la Ley General 
de Educación. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-
interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552       
 

PERIODICO DIGITAL 

 IFE llama a alcaldes a observar ley electoral 
Este jueves, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió con el consejero del Instituto 
Federal Electoral (IFE) Sergio Cházaro Flores con la finalidad de que conocer las leyes que los funcionarios de la 
Comuna deberán observar para evitar sanciones, dio a conocer el consejero del órgano electoral. “La finalidad de 
tener un acercamiento como autoridades electorales es tener un diálogo y coadyuvar en el proceso electoral y en 
lo que va de la jornada, ya estamos muy cerca del día de la elección y con esa finalidad se hizo esta reunión”, 

comentó Cházaro Flores. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/incendio_en_cerro_del_palmar_a_punto_de_controlarse_manzanilla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Sedena coordinará megasimulacro en región del Popo 
Se prevé que al inicio de la próxima semana, el Gobierno del estado realice el megasimulacro en las comunidades 

más cercanas al volcán Popocatépetl y que será coordinado en su totalidad por la Secretaría de la Defensa 
Nacional (SEDENA), informó el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Se trata de un 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32482:hace-a-un-lado-el-pri-el-tema-marín-ante-visita-de-peña-nieto&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32482:hace-a-un-lado-el-pri-el-tema-marín-ante-visita-de-peña-nieto&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32480:alistan-simulacro-virtual-de-emergencia-en-el-popo-para-la-siguiente-semana&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32480:alistan-simulacro-virtual-de-emergencia-en-el-popo-para-la-siguiente-semana&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32473:destaca-alcalá-importancia-de-la-educación-en-gira-por-cholula&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32473:destaca-alcalá-importancia-de-la-educación-en-gira-por-cholula&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144958:dolores-parra-destaca-interés-de-rmv-por-mejorar-la-vida-de-los-cholultecas&Itemid=552
http://periodicodigital.com.mx/notas/incendio_en_cerro_del_palmar_a_punto_de_controlarse_manzanilla
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ejercicio que se llevará a cabo en Santiago Xalitzintla, San Pedro Benito Juárez y San Nicolás de los Ranchos, 
donde aparte de elementos de la XXV zona militar, participarán todas las áreas del Gobierno Estatal involucradas 
en el Plan Operativo Popocatépetl. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/sedena_coordinara_megasimulacro_en_region_del_popo      
 

PERIODICO DIGITAL 

 Incendio en Cerro del Palmar a punto de controlarse: Manzanilla 
El incendio en el Cerro del Palmar, ubicado en el Municipio de Libres, Puebla está a punto de controlarse y los 
brigadistas ya sofocaron la mitad de las 200 hectáreas afectadas, informó el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto. Sin embargo, lamentó el fallecimiento de dos personas, quienes respondían a los 

nombres de Emilio Moreno Vázquez y Eliseo Gutiérrez Hidalgo, originarios de Libres y que se encontraban 

combatiendo las llamas y que formaban parte de un grupo de 70 elementos, pertenecientes a Protección Civil 
Municipal, Estatal, la Comisión Nacional Forestal, Bomberos de la Región, Seguridad Pública Municipal, así como 
voluntarios de la zona. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/incendio_en_cerro_del_palmar_a_punto_de_controlarse_manzanilla 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 RMV inaugura exposición “Caminos del Barroco” 
Como parte de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, el Gobernador Rafael Moreno Valle inauguró 

la Exposición “Caminos del Barroco Andalucía-México-Puebla”. La cultura forma parte integral del desarrollo de las 

personas y el progreso, señaló al refrendar su compromiso de impulsar una cultura incluyente para acercar a todos 
los poblanos, diversas expresiones artísticas de calidad universal. Es sin duda, uno de los eventos culturales más 
importantes dentro del programa para rendir homenaje a los héroes que ofrendaron su vida el 5 de Mayo de 1862 
en defensa de la soberanía nacional, subrayó Moreno Valle. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-inaugura-exposicion-%E2%80%9Ccaminos-del-barroco%E2%80%9D  

 
IMAGEN POBLANA  

 Lola Parra dispuesta a truncar 500 empleos 
Cómo drástica calificaron la medida que tomó la presidenta de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, de 
ordenar el retiro de mesas de los más de 25 negocios –entre restaurantes, cafés y franquicias- instalados en el 
Portal Guerrero. Javier “N”, empleado de un bar, dijo que los dueños una vez que fueron notificados hace dos 
semanas de que tienen que limpiar el pasillo, le han planteado a la administración poner recursos para reparar el 

portal. Eso luego del dictamen del 10 de abril de Protección Civil Municipal, en cuanto a que el temblor del 20 de 

marzo dejó fisuras en el techo y muros del portal. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/lola-parra-dispuesta-truncar-500-empleos  
 
IMAGEN POBLANA 

 Nueva Alianza, ¿el tercer lugar de la elección? 
El Partido Nueva Alianza va contra el PAN de Eduardo Rivera Pérez, la candidatura al Senado de Blanca Alcalá y 
trabaja también por la división del voto a favor de los candidatos de las Izquierdas. Al cumplir de esos objetivos 
conseguirán uno mayor: mantener el registro del partido. El partido, que cuenta con todo el respaldo del 
magisterio a través de Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, tiene un objetivo claro en Puebla: 
posicionarse por encima de los candidatos de izquierda y convertirse en los críticos de Blanca Alcalá Ruiz y del 

alcalde de Puebla. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/nueva-alianza-%C2%BFel-tercer-lugar-de-la-eleccion 

 
IMAGEN POBLANA 

 Helada atípica daña 825 has. en Cuyoaco 
Mal mensaje para el campo poblano deja las primeras heladas atípicas a tierras de cultivo. Tan sólo en Cuyoaco 
se dañaron 825 hectáreas de granos y hortalizas, reportó el alcalde David González Reyes. Los daños más 
severos han sido para Cuyoaco, así como para los municipios de Libres, Oriental, Ocotepec, San Martín 

Texmelucan y San Salvador El Verde. (Arturo Torres) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/sedena_coordinara_megasimulacro_en_region_del_popo
http://periodicodigital.com.mx/notas/incendio_en_cerro_del_palmar_a_punto_de_controlarse_manzanilla
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-inaugura-exposicion-%E2%80%9Ccaminos-del-barroco%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/lola-parra-dispuesta-truncar-500-empleos
http://www.imagenpoblana.com/2012/nueva-alianza-%C2%BFel-tercer-lugar-de-la-eleccion
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http://www.imagenpoblana.com/2012/helada-atipica-dana-825-has-en-cuyoaco 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Líder de diputados defiende denuncias en contra 
El Congreso del Estado no tiene por qué sancionar a los diputados priistas Iván Conrado Camacho Moreno y 

Alejandro Oaxaca Carreón por enfrentan procesos legales, ya que el Poder Legislativo no es Ministerio Público. Lo 
anterior lo declaró el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Édgar Salomón Escorza, quien 
dijo que los procesos legales que enfrentan estos diputados que llegaron a suplir a José Luis Márquez Martínez y 
Enrique Doger Guerrero, son temas particulares. (Santiago Quintana)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-de-diputados-defiende-
denuncias-en-contra&id=43005 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Enorgullece a Enoé González trayectoria en el PRI 
La candidata al Senado por el Partido Nueva Alianza (Panal), Enoé González dijo estar orgullosa de su trayectoria 
política, mismo que fue en el Revolucionario Institucional (PRI), aunque también criticó que el hecho de que ya no 
“podía seguir defendiendo sus ideales”. Al plantear sus propuestas de campaña a  un grupo de maestras, la ex 

priista tantos los candidatos a diputados federales, como a la senaduría deben de estar orgullosos porque 

disponen de una larga trayectoria política, el cual fue ya sea en la administración pública o en la academia. 
(Trinidad González)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Enorgullece-a-Enoe-Gonzalez-
trayectoria--en-el-PRI&id=43004 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Calla Bartlett a Lozano por tema de debates 
Tras la insistencia del candidato a Senador por el PAN, Javier Lozano Alarcón de demandar la realización de un 
debate con sus contrincantes; Manuel Bartlett, representante de la izquierda criticó al ex secretario del Trabajo, al 
señalar que pide un debate “pero siempre está en México”. Si bien avaló la realización de los encuentros, sobre 

todo para aclarar ante los ciudadanos las propuestas de los representantes de los partidos políticos, se pronunció 
en contra de la actitud que ha asumido en los últimos días el candidato de Acción Nacional. (Trinidad González)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Calla-Bartlett-a-Lozano-por-
tema-de-debates-&id=43003 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 PRI irá a Fepade por desvío de recursos municipales al PAN en Tehuacán  

El Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentará ante la Fiscalía Especializada 
para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) una denuncia en contra de quien resulte responsable por el delito 
de desvío de recursos del Ayuntamiento de Tehuacán, debido a que en horas de trabajo y uniformados, policías 
municipales de esta demarcación estaban colocando propaganda electoral del candidato a diputado federal por 
Acción Nacional (PAN), Felipe Mojarro Arroyo. Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del PRI, adelantó que 
una de las primeras acciones que realizará el nuevo responsable del Plan Estatal de Contención del Voto, Luis 

Antonio Godina Herrera, será la de conformar el expediente completo de esta denuncia que presentarán ante la 
Fepade. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24762:pri-irá-a-fepade-por-desvío-
de-recursos-municipales-al-pan-en-tehuacán&Itemid=127 
 

 
 

http://www.imagenpoblana.com/2012/helada-atipica-dana-825-has-en-cuyoaco
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-de-diputados-defiende-denuncias-en-contra&id=43005
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lider-de-diputados-defiende-denuncias-en-contra&id=43005
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Enorgullece-a-Enoe-Gonzalez-trayectoria--en-el-PRI&id=43004
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Enorgullece-a-Enoe-Gonzalez-trayectoria--en-el-PRI&id=43004
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Calla-Bartlett-a-Lozano-por-tema-de-debates-&id=43003
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Calla-Bartlett-a-Lozano-por-tema-de-debates-&id=43003
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24762:pri-irá-a-fepade-por-desvío-de-recursos-municipales-al-pan-en-tehuacán&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24762:pri-irá-a-fepade-por-desvío-de-recursos-municipales-al-pan-en-tehuacán&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Admite el IFE queja presentada por Enrique Doger 
El candidato a diputado federal en el distrito 6 de la Coalición Compromiso por México, Enrique Doger Guerrero 
anunció que fue aceptada su queja ante la junta distrital del Instituto Federal Electoral por la agresión sufrida en 
su visita a la junta auxiliar de la Resurrección. La inconformidad fue admitida por voto unánime de consejeros y 
derivó en la emisión de un atento exhorto al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez para 
garantizar la seguridad e integridad de candidatos consejeros y funcionarios del IFE, incluyendo a los de las 
mesas directivas de casilla. (Reto Diario) 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Admite-el-IFE-queja-presentada-por-

Enrique-Doger&id=28585 
 
 
RETO DIARIO 

 García Ramírez puede impugnar: PGJ 
Javier García Ramírez, secretario de Obra en la administración de Mario Marín Torres, aún tiene un resquicio legal 
para obtener un amparo de la justicia federal contra la orden de aprehensión por enriquecimiento ilícito, reveló el 
procurador de Justicia en el estado, Víctor Antonio Carrancá Bourget. Al ex funcionario marinista se le negó el 

amparo en una primera instancia por parte de un juez federal de Guerrero, sin embargo, cuenta con diez días 
hábiles para presentar un recurso de revisión, que en caso de no ser nuevamente aceptado, ya no tendría otro 
camino a seguir. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Garcia-Ramirez-puede-recurrir-al-
amparo-por-enriquecimiento-ilicito&id=28579 

 
 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Transportistas bloquearán hoy el DF 

Transportistas de al menos 25 estados del país se manifestaron este jueves para exigir que se prohíba la circulación 
de tráileres con doble remolque, ya que “son los causantes de 900” muertes anuales. También pidieron un alto al 
alza del combustible y a las presuntas extorsiones por parte de policías. Convocados por organismos nacionales del 
gremio, desde las primeras horas de la mañana los trabajadores del volante salieron para protestar y en siete 

entidades, incluyendo el Distrito Federal, afectaron el tránsito en las carreteras con bloqueos, ya que en los otros 
casos sólo fueron protestas en puntos estratégicos. (Teresa Montaño) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39334.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Restan senadores poder al presidente de la Cofeco 
El Senado de la República aprobó una reforma a la Ley Federal de Competencia para establecer un mecanismo que 
permita asignar de manera aleatoria entre todos los comisionados las investigaciones en una fórmula similar al de 
la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). El proyecto que fue aprobado resta atribuciones al presidente de 
la Comisión Federal de Competencia (Cofeco), pues abre la posibilidad de que cualquiera de los comisionados 
disponga del secretario ejecutivo, quien tiene a su cargo la coordinación operativa y administrativa de la integración 

de los expedientes. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39336.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Delegaciones, las más corruptas: capitalinos 
En las delegaciones políticas del Distrito Federal “no se trabaja a favor del bien público”, sino que se politiza el 
desempeño de los servidores públicos en detrimento de los derechos de los ciudadanos, opina la directora del 

Laboratorio de Documentación y Análisis de la Corrupción y la Transparencia de la Universidad Nacional Autónoma 
de México (UNAM), Irma Eréndira Sandoval. Consultada con motivo de una encuesta elaborada por EL UNIVERSAL 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Admite-el-IFE-queja-presentada-por-Enrique-Doger&id=28585
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Admite-el-IFE-queja-presentada-por-Enrique-Doger&id=28585
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Garcia-Ramirez-puede-recurrir-al-amparo-por-enriquecimiento-ilicito&id=28579
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Garcia-Ramirez-puede-recurrir-al-amparo-por-enriquecimiento-ilicito&id=28579
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39334.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39336.html
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para conocer la opinión de los capitalinos con respecto a la corrupción en las instituciones de gobierno, la 
especialista consideró que es necesario reformas pro transparencia. (Rafael Montes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39338.html  

 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
La mano de Estefan 
Convertido en el gurú de las finanzas del CEN del PRI, el poblano Jorge Estefan Chidiac recibió por parte del 
candidato Enrique Peña Nieto el encargo de solventar ante el IFE los cuestionamientos sobre el gasto de la 
campaña presidencial. 
La historia comenzó cuando iniciaron los señalamientos de los equipos de campaña de Josefina Vázquez Mota y 
Andrés Manuel López Obrador, quienes aseguraron que en menos de un mes de campaña el abanderado 

tricolor había rebasado los topes estipulados por el órgano electoral. 
El hostil escenario provocó que Estefan Chidiac propusiera al equipo de Peña Nieto una contraofensiva basada 
en solicitar directamente al IFE una auditoría para ahuyentar cualquier duda al respecto. 
La propuesta fue avalada por el primer círculo priista compuesto por Luis Videgaray, Miguel Ángel Osorio y 
Pedro Joaquín Coldwell; estos tres personajes dieron luz verde para hacer la propuesta al IFE, misma que será 

puesta en marcha este fin de semana. 
De esta forma, Jorge Estefan estará encargado de entregar al Instituto Federal Electoral toda la información 

documental, así como dar las facilidades para que el organismo pueda determinar si el gasto del PRI está 
dentro de los márgenes financieros aprobados para la campaña. 
En conclusión, el hombre de las finanzas del tricolor tiene el encargo de vacunar al PRI para evitar conflictos 
postelectorales en caso de que se confirmen las tendencias y Peña Nieto gane la elección del 1 de julio. 
Una vez concluida la auditoría del IFE, Estefan Chidiac estará de regreso en Puebla para asistir como 
representante de su partido en los festejos del 5 de mayo. 

Lavandería poblana 
Una escalofriante historia marcará a un personaje, quien jura ser uno de los empresarios más cercanos al 
gobernador Moreno Valle. 
En los últimos días ha fluido información sumamente delicada que revela que el “influyente” empresario sufrió 
un duro revés financiero, cuando le congelaron cuentas bancarias con millonarias sumas de dinero, mismas que 
se encontraban a nombre de trabajadores y hasta de personas muertas. 

El modus operandi era a través de un contubernio entre la gerente del banco, la cual a cambio de jugosas 

gratificaciones avalaba las credenciales de elector sin que el titular estuviera presente y autorizaba la firma de 
otra persona, la cual disponía libremente de la cuenta. 
A través de uno de sus abogados este empresario engañó a algunos de sus trabajadores para obtener 
temporalmente sus credenciales de elector y las acompañaba de los documentos que entregaban al momento 
de firmar sus contratos laborales y, por otra parte, otras credenciales las compraba a familiares de personas 
muertas. 
El fin de estas operaciones era la evasión fiscal, además de lavar dinero para el pago de comisiones y 

aportaciones de campañas electorales, mismas que exigen el manejo de dinero en efectivo, lo cual es muy 
complicado por todos los controles que la ley impone para combatir a la delincuencia organizada. 
Todo indica que son diversas cuentas en un mismo banco las que fueron congeladas, lo cual ha generado serios 
conflictos al empresario de marras, quien no encuentra la forma de liberar las elevadas sumas de dinero. 
El asunto no es menor, ya que se investiga tanto a funcionarios bancarios como a quienes usurparon la 

identidad de los “titulares” de esas cuentas, quienes no tienen ni la menor idea de que son multimillonarios. 
En una próxima entrega les daré la identidad del autoproclamado “empresario del sexenio”, aunque para el 

círculo rojo no será difícil descifrar el nombre de este negro personaje. 
Será cuestión de tiempo para que el escándalo explote, pero les aseguro que será una bomba en Puebla. 
Ya les daré más detalles. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1203 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39338.html
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1203
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Buen trabajo en el ISSSTEP 
Quien comienza a dejar su sello en sus acciones de trabajo es el director general del ISSSTEP, Roberto Rivero 
Trewartha, quien poco a poco endereza una herencia infame que le dejaron sus antecesores al frente de esta 
institución. 

Recientemente el ISSSTEP ordenó que se aplicará una encuesta de satisfacción entre una muestra de los 180 
mil derechohabientes de esta institución y los resultados fueron muy buenos. El 80 por ciento de los 
derechohabiantes considera que el servicio se brinda dentro de las instalaciones es bueno, 12 por ciento 
considera que es regular y sólo 8 por ciento dice que es malo. 
Dentro del universo de gente que se queja por haber recibido mala atención, la mayoría señala como el 

principal problema el abasto de medicamentos, en un segundo lugar se ubica la mala atención del personal. En 
fin, Rivero Trewartha busca cambiar las cosas en esta institución y mejorarlas, nunca se logrará dejar 

completamente satisfechos al 100 por ciento de los más de 180 mil derechohabientes, pero busca generar un 
cambio y transformar las cosas en esta institución. 
El sistema de pensiones por fin cuenta con fondos y se han acelerado las jubilaciones que se han solicitado, 
cuando antes tardaban una eternidad producto del saqueo del cual fue objeto esta institución. 
Cierto, se tuvo que tomar medidas dolorosas, existen más de 500 amparos interpuestos ante la justicia federal 
por parte de derechohabientes contra la nueva ley aprobada por el Congreso local, pero era la única forma de 
mantener vivo a esta sistema y los resultados hoy hablan por si mismos. Nada es perfecto, pero al menos en el 

ISSSTEP se ve la voluntad de hacer las cosas de manera diferente, sobre todo se ve el compromiso de una 
cabeza empeñada en servir y servir bien a los poblanos. 
Diario de Campaña 14. Se prenden los focos rojos 
En las filas de Acción Nacional en Puebla comenzaron a prender los “focos rojos” porque pese a buenos 

esfuerzos aislados de algunos de los aspirantes del albiazul, en general la campaña no agarra ritmo y muchos 
candidatos empiezan a ser arrastrados por el efecto Vázquez Mota, la cual ha sido una auténtica decepción en 

campaña. 
Ni la entrada esta semana de los regidores a la campaña, ni de los diputados locales ha servido para animar la 
contienda. Se observa una desorganización total en muchas de las acciones que se llevan a cabo y el 
coordinador de campaña no ata ni desata nada. 
Entre los buenos esfuerzos que se realizan dentro de la campaña albiazul en Puebla están los realizados por los 
candidatos de la capital, Enrique Guevara, quien no para de recorrer colonias en el distrito 6; el de Blanca 
Jiménez que hace actividades, visita colonias y organiza eventos, así como María Isabel Ortiz, quien no baja la 

guardia y desde muy temprano anda en cruceros y realiza recorridos casa por casa. 
La gran decepción ha resultado ser el exsecretario de Desarrollo Social Néstor Gordillo, quien está muy 
confiado en que san Rafael y “san Eukid” van a venir a salvarlo ante el pésimo trabajo que realiza; es tan flojo 
que ya ni “tuitea” el mentado Gordillo. 

Quien parece candidato, aunque no lo es y no se da tregua en el trabajo, es el presidente del Comité Municipal 
del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, quien se ha echado la campaña encima y es el único que se ve que 
busca salvar a la nave del naufragio que se avecina. Acción Nacional comienza a dilapidar en poco menos de un 

mes de campaña la enorme ventaja que representaba para este partido enfrentar por primera vez en 
condiciones favorables un proceso electoral como el de 2012. 
Tan mal ha estado la campaña panista en Puebla que hoy la mayor atracción es escuchar a la candidata 
suplente al Senado de la República, Patricia Leal Islas, quien le ha puesto sabor a la contienda y jala más 
reflectores que incluso el propio Javier Lozano Alarcón, ya ni se diga de Augusta Valentina Díaz de Rivera, a 
quien no se le ve por ningún lado. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1200 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

 
Por el arte de sacar el cobre 

Elmo Mayoral Bello, juez de Primera Instancia de Atlixco —usted lo debe recordar—, es el propietario de una 
residencia de más de 4 millones de pesos ubicada en San Andrés Cholula, que misteriosamente adquirió en 1.6 
millones de pesos. 
El malogrado juez de Tecamachalco, que dejó sus aspiraciones de ser magistrado en el piso, hizo otra de la 

suyas: participó en abuso de autoridad, auspiciado por la misma Procuraduría General de Justicia y agradecido 
por una diputada del Partido Acción Nacional, Myriam Galindo Petriz, para dejar en la cárcel a dos empresarios 
reconocidos por su honestidad, a quienes les inventaron una denuncia por chantaje para no pagarles ganancias 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1200
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de un parque funerario, negocio que ha enriquecido a la legisladora y a su pareja. 
Ayer mismo, el juez Mayoral Bello dictó auto de formal prisión a los comerciantes Miguel Gutiérrez González de 
66 años de edad y Gerardo Arturo Rivera García de 63 —el segundo, exdiputado por el PAN— como presuntos 
responsables del delito de chantaje cometido en agravio de Alejandro Corona López, esposo de la diputada. 
La defensa de estos hombres había solicitado al momento de que los dos rindieron declaración preparatoria la 

ampliación del término constitucional para darles a conocer su situación legal, que terminaba a las 15:00 horas 
del 25 de abril. De entrada, el juez Mayoral se pasó por el “arco del triunfo” la legalidad del caso y dictó auto 
de formal prisión hasta el jueves, antes del mediodía, lo que constituye un delito. Pero muy aparte de esta 
felonía, el juez actuó como “de consigna” en un caso donde el delito no quedó totalmente configurado. 
Con manzanas… 

Alejandro Corona López acusó a sus dos socios —Miguel y Gerardo, de 66 y 63 años de edad— de chantaje. 
El denunciante dijo al Ministerio Público que sus dos socios lo habían ido a ver a su casa y le pidieron 10 

millones de pesos, de no entregar el dinero le dijeron que le harían daño a su familia. La denuncia fue 
“fortalecida” con la declaración de dos supuestos testigos, luego fue consignada y como “por arte de magia” el 
juez Mayoral obsequió la orden de aprehensión y esta fue cumplida de inmediato; los detenidos fueron 
lesionados y exhibidos, con boletín y todo, para completar la farsa. 
Se supone que para que un delito pueda estar configurado —como el chantaje— es necesario que se reúnan 
otras pruebas, como cartas amenazantes, grabaciones de llamadas telefónicas, incluso un operativo policíaco 
en el momento en que se perpetra el delito, de otra forma solo se presume intento de chantaje porque jamás 

fue entregado ningún dinero. 
Tomando en consideración que la denuncia de chantaje proviene de un problema civil, luego de que Alejandro 
Corona, Miguel Gutiérrez y Gerardo Arturo tienen problemas porque el primero no les quiere rendir cuentas del 
parque funerario Cristo Rey, que fundaron junto con otros socios, entonces la denuncia de chantaje no está del 

todo clara, además debe tomarse en cuenta que los denunciados son comerciantes que durante años se han 
ganado el respeto de los atlixquenses —uno fue diputado panista—, entonces se trata de hombres bien nacidos 

y buenos ciudadanos, no delincuentes como les han dado el trato. 
Por todos estos “detalles”, amén de que el Ministerio Público de Atlixco se desentendió de una demanda que los 
dos comerciantes presentaron por abuso de confianza, el caso no debió de haberse manejado en forma tan 
“enérgica”, a menos de que hubiera dinero de por medio. 
¿PAN transa al PAN? 
Nada debe de extrañar cuando se trata de corrupción, tanto en las filas de la Procuraduría General de Justicia 
(PGJ) como en el Tribunal Superior de Justicia. 

Lo que extraña es que sea el esposo de una diputada, quien deben de dar el ejemplo de honestidad, el que 
fragüe un abuso para evitar rendir cuentas de un negocio por el que además les tuvieron confianza. Lo que 
más extraña es que tanto victimario como víctimas hayan emanado o militen en un partido que aboga por la 
legalidad. 

No cabe duda, estamos de mal en peor: corrupción y displicencia 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1202 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Marín, el invitado indeseable a la gira de Peña  
Ojalá que no se le ocurra. Su candidato presidencial navega tranquilo, en la resbaladilla, y su ventaja en las 

encuestas luce sólida pese a la guerra sucia desatada por Acción Nacional con los spots de “Peña Nieto no 
cumple”, que han hecho daño pero no tanto como el esperado por Los Pinos. En esa dinámica positiva lo que 
no hace falta es que los impresentables del PRI regresen a la luz pública. Y nadie menos impresentable que 

Mario Marín, a quien el PRI estatal invitó por cuestiones protocolarias pero que en realidad ruega a todos los 
santos que el “Góber precioso” ande más ocupado en contar sus billetes mal habidos que en buscar la 
fotografía junto al “Gel boy”.  
El temor es fundado porque los priistas impresentables no quieren entender que lo son y por muchas 

razones, especialmente por corruptos y mentirosos, precisamente la percepción que el PAN quiere despertar 
con sus spots de guerra sucia. Aunque muchos ya agarraron la onda de que deben mantenerse en sus cloacas 
nueve semanas más, otros no. Por ejemplo, Roberto Madrazo Pintado antier tuvo la idea genial de saltarse 
todos los controles para acercarse a Peña en su gira por Tabasco para “saludarlo”. La gráfica —junto a la 
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anécdota— recorrió los medios nacionales y las redes sociales. Ni cómo ayudarlo. 
Pero el caso de Marín es más grave porque el PAN ya utilizó su imagen en los spots de guerra sucia 
pautados desde esta semana. Así que lo que menos que necesita Peña Nieto es que Mario Marín se haga el 
aparecido en alguno de sus eventos o que trate de saludarlo. O como ocurrió en la precampaña, cuando al 
“Góber precioso” se le ocurrió aparecerse en el Centro de Convenciones, e inmediatamente se levantó una 

ola de indignación que recorrió medios de comunicación y las redes sociales. 
Javier López Zavala tiene razón: atacar al marinismo y al “Góber precioso” es altamente rentable. Tanto es el 
rencor generado por un sexenio de excesos, corrupción e ilegalidades. Por eso fue tan festejada la 
aprehensión de Alfredo Arango y la orden de detención que pesa sobre Javier García Ramírez. Y que 
nadie olvide que el morenovallismo todavía dispone de varias averiguaciones previas por enriquecimiento 

ilícito contra funcionarios del sexenio anterior, que en cualquier momento pueden activarse. 
¿Necesita el PRI a Mario Marín en este momento? No. Y menos luego de que en los cuarteles generales de 

Josefina Vázquez Mota y de López Obrador se tiene la certeza de que la guerra sucia funciona contra el 
exgobernador mexiquense. Los spots de que “Peña no cumple”, así como las críticas del exceso en gastos 
de campaña abrieron un boquete desconocido: el crecimiento de negativos en la imagen de Peña. 
La guerra sucia no ha hundido a Peña Nieto ni mucho menos ha provocado un desplome. Pero el crecimiento de 
los negativos es una señal de alerta que ya fue atendida. Por ejemplo, Jorge Estefan Chidiac —el único 
poblano con cercanía real al grupo mexiquense— se dispone a enfrentar a un ejército de fiscalizadores del 
IFE para garantizar el respeto a los topes de campaña, en una auditoría sin precedentes solicitada por el 

mismísimo Estefan. 
Caso más complejo es de los spots de guerra sucia. El modelo de comunicación política que prohíbe a 
particulares la compra de espacios en radio y televisión impide que el PAN y sus empresarios le apliquen a Peña 
Nieto la misma receta que a López Obrador en 2006. Y qué bueno, piensa Videgaray, porque con lo poco que 

tiene el PAN hace daño con aquello del “Peña no cumple”. 
No es un riesgo afirmar que tras el puente del 1 de mayo, Peña Nieto afronta la semana decisiva de la 

campaña en la que Josefina y López Obrador querrán abrir más el boquete de los negativos para culminar con 
el debate previsto para la noche del 6 de mayo. 
¿Alguien necesita que Marín se aparezca hoy en el Auditorio Siglo XXI o en el Presidente? No creo, y me parece 
que Peña le agradecería más al “Góber precioso” su ausencia que su presencia. Y aunque hay quienes 
dicen que Marín abandonó Puebla desde hace cuatro semanas para irse a un safari en Tombuctú, al cierre de 
esta columna en el PRI estatal vivía la incertidumbre de si el exmandatario tendría la imprudencia suficiente 
para hacerse el aparecido. Fernando Morales hace changuitos porque no lo haga. Al igual que millones de 

priistas. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/abril/colum-tiempos-270412.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

El candidato del PRI estará hoy en Puebla 
Ya como candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto realizará hoy su primera visita a 
Puebla. 

Después de un desayuno privado, asistirá al Complejo Cultural Universitario a un encuentro con estudiantes de 
diversas universidades públicas y privadas para abordar el tema de la educación. 
Al medio día, en el hotel Presidente, concurrirá a recibir las conclusiones de un foro económico organizado por 
la Fundación Colosio de Puebla. 
Después tendrá una comida privada y regresará a la ciudad de México. 
Esta será la primera de tres visitas que el candidato priista hará a la entidad durante su campaña. La próxima 

visita será a mediados de mayo, donde abordará el problema de las comunidades indígenas y en junio realizará 
otra a varias cabeceras de municipios importantes de la entidad. 
Contrario a lo que el PRI acostumbraba, en esta ocasión se ha manejado la información sobre la visita del 
candidato con bastante discreción. Unos dicen que para evitar algún altercado, ya que los panistas —

desesperados como están por el hundimiento de la campaña de doña Josefina Vázquez Mota, “La Jefa”— 
podrían organizar algún acto para llamar la atención, que por lo menos resultaría molesto. 
Doña Josefina acaba de perder a dos de los principales elementos de su equipo: Francisco Ramírez Acuña, el 

exgobernador de Jalisco y actualmente senador con licencia, para irse como embajador de México en España, y 
a Gustavo Madero, el presidente nacional del PAN, que vuelve a su curul, en el Senado de la República para 
defender a doña Josefina,nadie sabe de qué, pero la va a defender. 
Todo listo para el 5 de mayo 
En realidad serán dos días de festejos por el 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. El día 4 y 
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el día 5 —en los que estará el Presidente de la República en Puebla— para inaugurar las obras 
conmemorativas de la gesta heroica de hace siglo y medio. 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ya realizó el recorrido por esas obras junto con el secretario particular 
del presidente. Todas están listas para entrar en servicio: el Ecoparque Metropolitano, el puente del 
monumento Centenario, el viaducto Zaragoza, el parque de Loreto y Guadalupe y el bulevar Zaragoza. 

El Presidente además de inaugurar las obras mencionadas, presidirá el desfile cívico militar acompañado de las 
autoridades locales, de gobernadores y embajadores invitados, así como de altos funcionarios de su gabinete. 
Un mes tiene el conflicto de Izúcar 
Hace un mes un pequeño grupo de habitantes de Izúcar de Matamoros decidió hacer un plantón 
frente al palacio municipal de esa población para demandar la salida del presidente municipal 

Carlos Gordillo. 
Ese “movimiento” no ha crecido, siguen siendo los integrantes del mismo pequeño grupo que lo inició los que 

se encuentran en el plantón. Antier y ayer cerraron las calles del centro para impedir el paso de vehículos, pues 
lo que quieren es hacerse notar, pero ocurrió lo que no se habían propuesto, que todos los comerciantes del 
centro protestaran, pues sus ventas se desplomaron. 
Se dice que algunos regidores, diputados locales de Acatlán y Chiautla y algunos inspectores de colonias y 
barrios, así como algunos regidores, son los interesados en tirar al alcalde. 
Una persona sin ligas con los partidos políticos, considerada como un honesto comerciante, nos dijo ayer que el 
único que pierde con esto es el pueblo de Matamoros, pues desde hace años un grupo de lidercillos se dedican 

a crear conflictos que frenan el progreso del municipio, provocan enfrentamientos entre grupos y 
resentimientos que después es difícil subsanar. 
Esta situación propicia que algunos vivales se aprovechen para andar amenazando a los ciudadanos, vía 
telefónica, con secuestros si se niegan a entregar alguna cantidad de dinero.  

Las autoridades estatales y el Ejército ya están tomando medidas para tranquilizar a la población. La Secretaría 
General de Gobierno, por su parte, ha ordenado a los elementos policiacos estatales allá destacados, estar 

pendientes y actuar con rapidez cuando sea necesario.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-270412.php  

 

 
 

(En Punto) 

 
No andaba errada la percepción manifestada en este mismo espacio el día de ayer. 
En ese vaivén de descalificaciones y acusaciones mutuas que se han lanzado la SEP y el SNTE a propósito de la 
Evaluación Universal, los menos involucrados son los maestros. 
Un sondeo entre docentes que se publica este día en la portada de EL SOL DE PUEBLA da cuenta de ello, de 

que ni la dependencia gubernamental ni la representación gremial han proporcionado información precisa 
acerca del conflicto. 

En efecto, como señala el SNTE, la Secretaría de Educación Pública no les ha transmitido detalles sobre la 
evaluación, ni los motivos ni los métodos en que serán evaluados. 
Pero por otro, el sindicato tampoco les ha explicado los motivos de la negativa ni de los propósitos que tienen 
con ella. 
Es decir, autoridades y representantes pelean por intereses que sólo ellos entienden. 
Mientras algunos maestros se sienten manipulados o ignorados por los líderes sindicales, otros reprochan a la 

SEP que no les dé a conocer el proceso a detalle. 
"No nos han dicho nada, que nos digan para qué y cómo nos van a hacer la prueba", comentó una de las pocas 
profesoras que aceptó dar su opinión. 
"Todo tiene un tinte político y los maestros que sí trabajamos frente a un grupo somos los títeres de los líderes 
y los políticos, somos las hormiguitas de trabajo y a los de arriba se les olvida pelear por nosotros", acusó otra 
profesora. 

No es nuevo que ni unos ni otros incluyan a los directamente involucrados en la toma de decisiones. 

Así funciona el gobierno y así también los sindicatos, para desgracia de maestros, alumnos y padres de familia. 
¿Hasta cuándo? 
*** 
Aun con lo anterior, el dirigente de la sección 23 del SNTE, Eric Lara Martínez, reviró las declaraciones vertidas 
un día antes por el rector de UPAEP, Alfredo Miranda López, quien criticó la negativa sindical a la evaluación y 
acusó que estaban anteponiéndose los intereses particulares de la representación gremial a los intereses de la 
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nación. 
En un comunicado, Lara invitó al rector a "profundizar" en el tema para entender la postura del sindicato, 
negando que se trate de una imposición. 
"Le pedimos al rector no confundirse: Nosotros demandamos claridad en los procesos que la autoridad 
educativa realiza, no presionamos ni anteponemos intereses personales o políticos", expone el documento. 

La joya vino al final, cuando el líder del SNTE 23 subrayó que, a diferencia de la UPAEP, donde hubo conflictos 
por no consultar con la comunidad estudiantil el cambio de logotipo institucional, el SNTE sí recurrió a un 
debate sobre el tema, hasta alcanzar un consenso generalizado de las corrientes internas. 
Cinismo puro el de Lara Martínez. 
En el SNTE las consultas verdaderas son inexistentes. 

Alguien de "hasta arriba" dicta la línea, que es acatada fielmente por los líderes regionales y punto. 
Lo dijeron los maestros consultados por este diario: a ellos, ni la SEP ni su sindicato les ha informado nada. 

*** 
Ya nadie se salva de los atracos en carreteras. 
Imagínese, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) investiga el robo de batas del organismo, que fue 
perpetrado sobre la carretera en las cercanías del municipio de Tehuacán. 
Aun cuando el robo no representó una pérdida monetaria considerable para el instituto, el delegado Francisco 
Fraile ha dicho que hay curiosidad por saber el fin que puedan tener los uniformes médicos, que tienen de 
frente y muy visible el logotipo institucional del IMSS. 

Curioso ¿no? 
Quién y para qué querría robarse batas del Seguro Social. 
¿A poco habrá quien esté interesado en comprarlas? 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm  

 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 

Marín y la ausencia temporal 
A diferencia de lo que ocurrió en enero, cuando acompañó al entonces precandidato presidencial en un par de 
actos públicos celebrados en la capital del estado, el ex gobernador Mario Marín no reaparecerá esta vez junto 
a Enrique Peña Nieto. 
Las buenas costumbres obligan a los dirigentes locales del PRI a decir que le fue girada la respectiva invitación 
a Marín para que asista este viernes a los actos de campaña del candidato presidencial priista, uno con la 
Fundación Colosio y otro con organizaciones de jóvenes, pero la realidad es que el ex mandatario no acudirá a 

ninguno de los dos. 
Y no porque no tenga ganas de tomarse la foto al lado de quien muy probablemente se convertirá en el 
próximo presidente de México, sino porque, al día de hoy, ya no se encuentra en Puebla. 
Así es. 

Justo como se especula, Mario Marín decidió abandonar el estado y el país para mantenerse a salvo de una 
eventual embestida en su contra que estaría cocinándose en el "cuarto de guerra" electoral del PAN y del 
presidente Felipe Calderón. 

Consciente de lo que podría avecinarse, en el contexto de la lucha por la sucesión presidencial, el ex 
gobernador optó por hacer caso a las voces que le sugerían recurrir al autoexilio en tanto se desarrollaba el 
proceso electoral. 
Le llevó tiempo entender su condición de vulnerabilidad y aceptar que tarde o temprano, dentro de la campaña, 
sería blanco de metralla política con el objeto de desprestigiar, de dañar y de restarle votos al PRI y a su 
candidato presidencial, pero al fin lo comprendió y se marchó. 

Una fuente acreditada me asegura que Mario Marín abandonó el país desde el 28 de marzo, hace ya casi un 
mes. 
Esa debe ser una buena noticia para Peña Nieto. 
Saber que uno de los blancos preferidos del panismo, uno de los más desprestigiados también, ha salido del 

alcance de los ataques, debe generar cierta calma. 
Desde donde esté, el ex de Puebla observará cuidadosamente el desarrollo de las elecciones para definir su 
futuro personal. 

Si el PRI recupera Los Pinos, como parece que sucederá, seguro que estará de vuelta en este mismo año. 
Habrá que esperar. 
Por lo pronto, lo que sí es un hecho es que Marín, caído en desgracia pública a partir de aquel lamentable 
diálogo con el empresario Kamel Nacif Borge, lleva cuatro semanas fuera de la entidad, y de todo México. 
*** 
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Después de Peña Nieto, el Comité Ejecutivo Nacional del PRI mandará a uno de sus cuadros más importantes, e 
influyentes, a reunirse con parte de la estructura electoral del estado de Puebla. 
Se trata del senador Manlio Fabio Beltrones, quien estará de visita el próximo lunes. 
El coordinador del tricolor en la cámara alta del Congreso de la Unión sostendrá un encuentro con los 
candidatos a diputados federales y senadores de la entidad. 

La plática se dará a la hora de la comida en un hotel que hasta ayer por la tarde todavía no era definido. 
Fernando Morales debe estar feliz. 
Al presidente estatal del PRI se le verá haciéndola de asistente, guardaespaldas y principal confidente del 
senador.  
Ya lo verá usted. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm  
 

 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*La gran promoción de obras de RMVR  
*El PRI no quiere pleitos con Moreno Valle  

Del 16 de abril al 6 de mayo, se le está permitido al gobierno del Estado de Puebla, por parte del Instituto 
Federal Electoral, realizar promoción cultural y educativa con motivo de la conmemoración de los 150 años de 
la gloriosa batalla del 5 de Mayo.  
Esto tiene que ver y lo dejó muy en claro el IFE, que toda la publicidad se refiera única y exclusivamente a 

promocionar este gran acontecimiento, sin que aparezca el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Es más, se prohíbe que se utilice su imagen o se escuche su voz.  

Todo, tal y como se ha visto hasta ahora, en la millonaria inversión de spots en la televisión en donde el 
atractivo es una mujer que no es poblana, deberá ir dedicado a esta conmemoración.  
Sin embargo, está programado que para el 5 de Mayo, venga el Presidente Felipe Calderón Hinojosa a presidir 
estos festejos.  
Será un escenario simbólico de la batalla y el desfile.  
Un desfile en donde por primera vez en la historia de Puebla, se hace a un lado a los habitantes de 
Zacapoaxtla.  

Pero también, será el día en que el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas invite al Presidente Felipe Calderón 
Hinojosa, a inaugurar sus grandes obras dentro de la zona histórica.  
Lo que más tiene orgulloso a Moreno Valle Rosas, es el viaducto Zaragoza.  
Ya se vino abajo una parte.  
Sobre el puente, van a pasar tanques y vehículos pesados del Ejército.  

Habrá momentos en que tendrán ahí una parada.  
Es cuando estará a toda prueba la construcción.  

Pero volviendo a la promoción, con la inauguración de obras, ¿no estará violando la veda electoral el 
gobernador haciendo su cómplice a Calderón?  
Como se señala en líneas arriba, solo tiene autorizado promocionar el evento cultural y educativamente.  
No obras.  
Ahí, es en donde deberán estar pendientes quienes tienen la obligación de intervenir para denunciar.  
Aunque sinceramente les voy a decir algo.  

Al gobernador le vale.  
Vamos a ver.  
¿QUE DICE EL PRI?  
Cuando ayer se le pregunto de este tema al delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Héctor Olivares 
Ventura, su respuesta fue sin comprometerse.  

El PRI no va a meterse en una guerra.  
Estamos en una campaña política.  

Eso es lo que nos tiene enfocados en todos nuestros esfuerzos.  
Sabemos que vamos arriba.  
Sin embargo, no nos confiamos.  
He pedido a todos los candidatos al Senado de la República y a diputados federales, no hacer caso a las 
descalificaciones.  
Propuestas es lo que quiere el electorado.  
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El PRI, no tiene enemigos, tiene adversarios.  
Por lo tanto, no vamos a hacer el caldo gordo.  
Por su parte, el delegado presidente estatal de este partido, Fernando Morales Martínez, no abrió para nada la 
boca.  
Permaneció mudo.  

Y como no, sino se trata de su amigo, Moreno Valle Rosas.  
A duras penas se le ha sacado en otras ocasiones declaraciones como vamos a vigilar que no sea una elección 
de estado, no se permitirá que el gobernador no meta las manos.  
Pero ahora, casi se cosió la boca.  
No sea que le vaya a retirar...¡su amistad!  

Y con ello, se enoje su padre, el ex gobernador y actual Senador, Melquiades Morales Flores, el gran asesor de 
Moreno Valle Rosas.  

Así las cosas.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Ensalada política/Josefina Zárate López) 
 
¿ELBA ESTHER O CALDERÓN?  
Casi millón y medio de profesores mexicanos no realizarán el 24 de junio próximo la Evaluación Educativa, 

pues la dirigente moral del SNTE así lo dispuso, y preguntamos: ¿podrá la SEP o el presidente Felipe Calderón, 
revertir la voluntad de quien por conveniencia política, se retracta del acuerdo firmado el pasado año escolar?  
En Puebla, Erick Lara "engallado" por la posición de su jefa, de inmediato declaró: "no presentarán la 
Evaluación Universal los 74 mil maestros del SNTE, pues la SEP no cumplió con la creación del Instituto 

Nacional de Evaluación, entre otros acuerdos".  
Artemio Ortiz Hurtado secretario del Comité Democrático Nacional (CDN-SNTE), lo mismo que Miguel Guerra 

Castillo del Frente Democrático Magisterial, quienes desde principio se opusieron a la Evaluación, que según 
ellos, no sería otra cosa más que despojar derechos y correr a maestros incómodos, reiteraron su postura, 
advirtiendo que suman más de cien mil docentes que firmaron un Amparo Colectivo, que presentarán ante la 
Judicatura Federal contra el convenio establecido entre Elba y Felipe.  
Además prevén la caída de la líder Gordillo, una vez que hayan pasado las elecciones presidenciales del primero 
de julio, pues su relación con el gobierno federal que encabeza Acción Nacional se ha deteriorado tanto, lo 
mismo que con el PRI, que rompió la coalición con el Partido Nueva Alianza. Vaticinio incierto, pues Andrés 

Manuel López Obrador que enarbola la República Amorosa, ha comentado que el poder de la maestra no se ha 
exterminado, pues su determinación fue negociada, bajo el agua, con Enrique Peña Nieto ¿Usted qué cree?  
Es lamentable que cuando ya se había cifrado la esperanza para la mejoraría de la calidad educativa para 
millones de estudiantes de todos los niveles, luego de evaluar la profesionalización del magisterio, cayó el 

convenio al conjuro de la dueña del SNTE y del Panal, y así la autoridad educativa y los dirigentes sindicales 
continuarán echándose la pelota del atraso educativo.  
La culpa del deterioro de la Educación no es solo del SNTE, como lo establece la UNESCO en cifras que nadie 

las puede revertir, cuando cita: México emplea mayor presupuesto en armamento y capacitación de policías 
para combatir delincuencia e inseguridad, que para el rubro de la Educación desde la creación de escuelas, 
acondicionamiento de las mismas, capacitación a docentes e impulso a la Pedagogía).  
Hasta cuándo cerrará el círculo vicioso entre Educación Pública y el SNTE, de no anteponer conveniencia Política 
por la Educativa, preguntamos. Hay una frase sin desperdicio que acomodamos: si la Educación no resuelve 
todo, sin Educación no se resuelve nada. Así que hagan apuestas, pues José Ángel Córdoba Villalobos 

Secretario de Educación Pública ya lanzó el reto: por decreto Presidencial se llevará a cabo la Evaluación 
Universal, el 24 de junio. ¿ De a cómo ?  
REHUYEN AL DEBATE PÚBLICO  
Enrique Peña Nieto al que llaman hechura del Canal de las Estrellas, finalmente fue responsable de no llevarse 
a cabo el debate demandado por Los Notables, para que los presidenciables participaran en el Programa 

Radiofónico de Carmen Aristegui. Por temor a dejar de puntear en las encuestas, pues no es lo mismo 
enfrentarse a la audiencia que sentarse frente a las cámaras televisivas en circuito cerrado y con el script 

preparado.  
En fin, está cerca el 6 de mayo fecha para el debate oficial programado por el IFE y ya veremos y 
escucharemos quien tiene mejores propuestas, ideas y recursos para convencer a los electores. Quizá después 
de la confrontación próxima se impulsen las campañas, que a la fecha son de bostezo y desinterés. Aún cuando 
las empresas fijen en primer lugar al candidato del PRI, la situación es incierta, pues a un mes del arranque lo 
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único que han hecho Josefina, Andrés, Enrique y Gabriel, son fotos, sonrisas y spots de lo que hicieron y lo que 
dejó de hacer el contrincante, pero nada más.  
DAVID VILLANUEVA  
"Prevenir no reprimir" es la filosofía que aplica David Villanueva titular del Órgano de Fiscalización Superior del 
Estado (ORFISE) en su tarea de auditar la cuentas públicas de Ayuntamientos y organismos descentralizados. 

Hace unos meses tomó la estafeta de la dependencia y recordó que el año pasado el OFS estuvo cerrado por la 
investigación que se realizó a su antecesor Víctor Manuel Hernández Quintana, razón por la cual, están 
pendientes los análisis de la cuenta pública 2010 de los municipios con mayor población de la entidad.  
Por el mismo motivo, será hasta mayo próximo cuando informe del dictamen de la cuenta pública 2010 de los 
ayuntamientos más importantes de la entidad, incluida Puebla Capital, entonces gobernada por Blanca Alcalá 

Ruiz. Hasta 2013 conoceremos resultados de las cuentas públicas 2011. David Villanueva Lomelí en su 
encuentro con la AMPEP, prácticamente fue la primera rueda de prensa que sostuvo con medios de 

comunicación, durante la cual se vislumbró que su política no será de "garrote" sino de prevención y 
orientación a los alcaldes.  
Por cierto tuvimos oportunidad de saludar a María López, responsable de Comunicación y Relaciones Públicas, 
quien dejó Gobernación para incorporarse al equipo del ORFISE.  
EL OTRO 5 DE MAYO  
La Universidad de las Américas en su Museo del Centro Histórico, contribuye a la difusión cultural de un 
acontecimiento nacional, como es el 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, pero desde la perspectiva de 

la Migración de miles de poblanos y connacionales, que arriesgan su vida misma para ir a laborar al País del 
Norte, donde son explotados por patrones abusivos.  
El hecho de la Batalla Poblana protagonizada por el Ejército de Oriente, comandado por el general Ignacio 
Zaragoza, cuando México era gobernado por Benito Juárez, alcanza una significación actual, no sólo histórica y 

política, sino también social y cultural, ya que sin los hechos posteriores a los que aquélla dio origen, no había 
sido posible la inserción del país en el desarrollo industrial que determinó la Economía Norteamericana durante 

buena parte del Siglo XX. Motivo por el cual en la Unión Americana el 5 de Mayo se celebra con tanto júbilo.  
Pues bien la UDLAP, en el evento cultural inaugurado recientemente proyecta video donde se advierte la forma 
en que los migrantes atraviesan la frontera para emplearse como jornaleros y trabajadores de intendencia, que 
realizan tareas humillantes "que ni los negros quieren hacer" según frase que acuñara Vicente Fox. Aunque 
actualmente hay organizaciones que luchan para que estas personas alcancen derechos laborales y sociales en 
ese país. Recomendamos visitarlo.  
DE SABORES Y COLORES  

Me uno a la petición de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, que solicitará al Banco de México y a 
la Secretaría de Hacienda, que se vuelva a imprimir la figura del general Ignacio Zaragoza en los billetes de 
$500.00, con motivo del Sesquicentenario de la Batalla del 5 de Mayo.  
Se le hizo a Violeta Lagunes ser diputada federal del PAN por el distrito de Tepeaca, beneficiada por la cuota de 

género, aunque también tiene el mérito de dirigir el periódico Acento Veintiuno de corte político amarillista, 
más amarillo que el del PRD.  
DIOS MEDIANTE LA SEMANA PRÓXIMA. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(El Mapache) 
 
A palabras recias, oídos sordos 
Aunque el refrán dice aplica que “a palabras necias oídos sordos”, el caso que documento a continuación bien 
vale la frase que da título a la columna de hoy. 

Los vecinos de Viveros del Valle y Bosques de Manzanilla  ya no saben ni a cuál santo encomendarse para que 

les den solución definitiva a la invasión de ambulantes, todos los sábados y domingos, que prácticamente 
toman por asalto el camellón central de la Avenida a la Resurrección. 
Los afectados llevan más de 6 meses (desde diciembre de 2011) dando de vueltas entre las oficinas de 
Ayuntamiento, sosteniendo encuentros con diversos funcionarios, quienes solo se limitan a girar oficios y 
tirarse las bolitas unos a otros, sin dar respuesta y solución definitiva. 
A través de imágenes, los vecinos han hecho constar el daño que los ambulantes provocan a la flora del lugar 

con la instalación de puestos y toldos amarrados a los árboles, además de que la circulación de los 
comerciantes han provocado la pérdida de arbustos. (ver imágenes) 
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En su denuncia, los vecinos explican que, a través de la Organización Ciudadana Viveros del Valle, llevan más 
de 7 años de hacerse cargo de la custodia del área verde, con una superficie de 16 mil 450 metros cuadrados, 
en los que han plantado más de 300 especies de árboles como Ficus, Laurel de Indias, Fresno, Jacaranda, 
Ocote, Ciprés, Pirul, Grevilla, Cedro y Acacia. 
En un documento dirigido al Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla; los denunciantes acusan 

directamente al subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil del gobierno estatal, Mario Rincón, y al 
Secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel, de hacerse como el Tío Lolo en este asunto y dedicarse a 
un intercambio infructuoso de oficios y memorándums entre funcionarios menores, sin que tomen cartas en el 
asunto. (ver imágenes) 
Por ello, los vecinos insisten en obtener una respuesta favorable del funcionario estatal, a quien conminan a 

que la tan llevada frase “Nadie por encima de la Ley” no se quede en mero dicho. 

 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8296:a-palabras-recias-
oidos-sordos&catid=63:el-mapache 

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Jorge Estefan: los Nuevos Días de Gloria  
Es uno de los invitados especiales de Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la Presidencia de la República, a la 

gira por Puebla. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8296:a-palabras-recias-oidos-sordos&catid=63:el-mapache
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8296:a-palabras-recias-oidos-sordos&catid=63:el-mapache
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Y aunque muchos matarían por estar ahí, Jorge Estefan Chidiac prefirió quedarse a trabajar horas extras en la 
Secretaría de Finanzas del CEN del PRI, de la que es titular, en aras de tener todo en orden para la auditoría que 
el Instituto Federal Electoral aplicará a los gastos de campaña de Peña Nieto. 
Hay que decirlo: el propio Estefan solicitó la auditoría con el fin de transparentar, desde ahora, los dineros que 
se utilizan para promover la imagen de los candidatos priistas a los diversos cargos de elección popular. 

Ningún otro partido ha solicitado tal cosa. 
Al contrario: parecen vivir felices en la opacidad y la discrecionalidad. 
La idea de Estefan, polémica por naturaleza, fue bien recibida por Peña Nieto, Luis Videgaray y Pedro Joaquín 
Coldwell. 
Hoy queda claro que eso le servirá al PRI y a su candidato en el tema de la imagen. 

A donde sí acudirá Jorge Estefan es a los actos que el gobernador Rafael Moreno Valle ha organizado con motivo 
de los 150 años de la batalla de Puebla los días 4 y 5 de mayo. 

Y es que Estefan traerá la representación de Peña Nieto y de Pedro Joaquín. 
Este hecho, hay que decirlo, resultará emblemático, pues de llegar Peña a Los Pinos —cosa que es sumamente 
probable hasta el día de hoy— Estefan tendrá un papel central y protagónico. 
En otras palabras: por sus manos pasarán muchos temas de importancia para la entidad. 
Y no sólo en lo político. 
Algo más: Estefan viene a Puebla con el beneplácito del propio gobernador Rafael Moreno Valle, con quien 
guarda una gran amistad desde hace años, amistad quizás sólo interrumpida durante el proceso electoral de 

2010, cuando ambos protagonizaron una fuerte polémica en el programa radiofónico Operación Periodista. 
Al final de ese debate, Estefan le dijo a Moreno Valle unas palabras que hoy no dejan de ser reveladoras: “Al 
final de la contienda volveremos a ser amigos, Rafa”. 
***Por cierto: hablando de Operación Periodista, este programa volverá a transmitirse a partir del miércoles 2 

de mayo a través de Sexenio Radio, un nuevo concepto en internet. 
El lunes le doy todos los datos de este y otros programas. 

Los Trols de Henaine. Este jueves, en twitter, los empleados de Ricardo Henaine enloquecieron y lanzaron una 
guerra sucia y pésimamente redactada en contra del quintacolumnista. 
Todo empezó cuando, poco después de las cuatro de la tarde, quien esto escribe publicó un tuit anunciando que 
“una juez federal (la Segunda de Distrito) consideró que no hay motivos para suspender las obras en el ex Valle 
Fantástico”. 
Luego subí otro dirigido al abogado del empresario: “Con la pena, abogado @rodo_aragon, pero volvieron a 
perder. Y no en el futbol cono es costumbre”. 

Y uno más: “Henaine ha perdido todas: en su periódico, en su parque, en su aeropuerto. ¿Por qué no se 
consigue un abogado?”. 
El abogado enloqueció e inició una serie de descalificaciones de todo tipo. 
Eso sí: con una redacción lamentable para quien fue estudiante de la Universidad Iberoamericana. 

No conforme con eso, me mandó a sus trols: un “chef locochón” adicto al tequila y a la banda —así se define— y 
uno llamado “Luis Enrique Torres”. 
Como si fueran uno mismo, los trols me acusaron de todo. 

Y como me burlé de su lamentable ortografía y redacción se me fueron a los escupitajos. 
Algo quedó en claro: los empleados de Henaine son homofóbicos, fascistas e ignorantes. 
Es evidente que los tiempos de gloria ya pasaron. 
Y es que hoy cualquier porro es su gato. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3939 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 

Hunden nuevos cargos a Alfredo Arango  
Este miércoles se le venció al secretario de Salud del gobierno marinista, José Alfredo Arango García, 
el pliego de cargos que le fincó el Órgano de Fiscalización Superior (Orfise) por su cuenta pública del 
segundo semestre de 2010. 
Los cargos, de acuerdo con fuentes confiables, superan los mil millones de pesos. 
Trascendió que los abogados de Arango García solicitaron al Orfise una prórroga para solventar los 

cargos, pero que esta petición fue rechazada. 
Este proceso es independiente al que le sigue la Contraloría del estado por enriquecimiento 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3939
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inexplicable y por el cual fue detenido a comienzos de enero y recluido en el Cereso de Puebla. 
La fuente legislativa confió que el Orfise elaborará en los siguientes días un dictamen que entregará a 
los diputados de la Comisión Inspectora, con el propósito de que estos propongan al pleno del Congreso 
del estado las acciones a seguir para reparar ese daño patrimonial por más de mil millones de pesos. 
*** 

A la par de esta auditoría, la Contraloría del estado ha sancionado e inhabilitado a cerca de una decena 
de ex funcionarios de la Secretaría de Salud por diversas anomalías. 
Algo que llama la atención es que entre los sancionados no figura Jaime Rosas, que fue coordinador 
administrativo de Alfredo Arango en el Issstep y luego en la Secretaría de Salud, ni Antonio Tejeda, quien 
fue secretario particular de Arango. 

Ambos personajes no sólo eran muy cercanos al ex secretario de Salud sino sus operadores en 
diversas compras y asignaciones que se concentraban en unos cuantos proveedores de servicios de 

mantenimiento de equipo e instalaciones hospitalarias, reactivos, material de curación y medicamentos, así 
como ropa y mobiliario para centros de salud y hospitales. 
*** 
Este jueves la delegada de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), 
Yvón Gutiérrez Vázquez, inicio una cacería de brujas para castigar a quienes supone filtraron datos 
sobre las obras malhechas o inconclusas financiadas con recursos del Pibai en la Sierra Norte y Sierra 
Negra. 

En lugar de proceder en contra de los constructores que abandonaron las obras o las terminaron con 
evidentes desperfectos, la delegada la emprendió contra el personal por chismoso. 
Yvón cambió de lugar a casi todos los empleados de la Delegación y despidió a la administrativa, 
Jacqueline Avendaño Bautista, que ella misma contrató. 

*** 
Simón dice: 

“Lo más atractivo de la desgracia es que siempre inventa algo nuevo”. 
Jean Giraudoux, escritor Francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(César Marcelino León Ochoa) 
 
Walmart y el libre mercado 
“Si el vaso no está limpio, lo que en él derrames se corromperá”. 
Quinto Horacio Flaco  

En reiteradas ocasiones he dicho que la competencia y la inversión extranjera directa son 
fundamentales en el crecimiento y desarrollo económico de un país, pues en torno a ello se 

producen bienes y servicios, los cuales por medio del consumo satisfacen necesidades. Sin embargo 
la fama, el poder y la fortuna son las tentaciones más grandes que se le presentan al ser humano y 
precisamente por ello, la ambición de grandes empresas trasnacionales, provoca que se aprovechen 
de las debilidades estructurales de una sociedad ya lastimada por la corrupción. 
Me refiero al tan sonado caso Walmart, emporio de tiendas de autoservicio, que reporta sus mayores ganancias 

y crecimiento en la región de América Latina, pero que concretamente en México ha venido a ser cuestionado 
su forma de proceder. 
Este caso pone sobre la mesa nuevamente la discusión sobre los límites o no al libre mercado y la aplicación 
estricta del estado de derecho o no a grandes consorcios comerciales que en aras de generar inversión y 
empleos, llegan a gozar presumiblemente de privilegios. 
Por supuesto que algunos más nacionalistas dirán que es preferible invertir en lo nuestro y cerrar el paso –el 
mercado- a este tipo de cadenas trasnacionales, prohibiendo su expansión, para fortalecer empresas 

nacionales. Recordemos que hace varias décadas en nuestro país vivimos una etapa lamentable de sustitución 
de importaciones, donde la visión de algunos Presidentes fue cerrar el mercado nacional a productos 

extranjeros, lo que originó escases, mala calidad de los productos y grandes monopolios que asfixiaron el 
mercado interno, en perjuicio de los mexicanos. En este sentido, siento desdecir y contradecir a quienes 
piensan así, ya que Walmart también ha generado empleos, ha traído inversión a nuestro país y ha generado 
riqueza, lo que no significa disculpar lo que se presume ha constituido algún delito. 

Por otro lado, sería a partir de la firma del TLC con América del Norte, -en la época de Salinas-en que nuestro 
país comenzó a experimentar mejores niveles de producción y exportación, pero también de la incursión 
desmedida de productos extranjeros en tiendas de autoservicio, desplazando muchos productos nacionales, 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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poco competitivos en calidad y precio. 
Convencido de que el mercado –por muy inteligente y bondadoso que parezca- no es la única vía de solución a 
nuestros problemas de competitividad, pero absolutamente cierto de que el proteccionismo o el cierre de 
nuestras fronteras a empresas, bienes y capitales extranjeros tampoco nos hace más fuertes –por el contrario-, 
sí considero que la “facilitación” de trámites, la eliminación de requisitos para la apertura rápida de empresas y 

la instalación de las mismas en nuestro territorio, debe observar en todo momento la legislación aplicable 
vigente, eliminando criterios de discrecional que se presten a la corrupción. 
Por eso decía párrafos arriba, que no resulta curioso observar que la mayor expansión y crecimiento sostenido 
de Walmart, se da precisamente en la región de América Latina, donde la necesidad de atracción de inversiones 
y generación de empleos se aprovecha de lagunas legales y la debilidad institucional. 

Este escándalo ha hecho trastabillar a autoridades, al mercado de valores, consumidores y, por supuesto, a la 
cadena de tiendas de autoservicio, lo cual no es menor dado que la presunción de sobornos para que la 

empresa antes citada pudiera expandir -casi de manera virulenta- sus sucursales a lo largo y ancho del país, 
como en general en el mercado latinoamericano, ha venido a cuestionar la forma de actuar de servidores 
públicos y gerentes de la empresa para que, presumiblemente por acciones ilegales, la convierta en una de las 
más competitivas a nivel mundial. 
Por supuesto, reitero que la presunción de la comisión de algún delito, sea por particulares o por servidores 
públicos debe investigarse y esta investigación apegarse a derecho, para confirmar o refutar los hechos 
imputados. 

El caso Walmart ha venido a evidenciar que el crecimiento de una empresa en distintos lugares puede deberse 
a actos de corrupción. Ello en sí mismo viene a demeritar al sistema de mercado que encarnan y enarbolan. 
Dicho claramente, se están constituyendo las pruebas que contradicen los principios del capitalismo y el 
mercado, del que se benefician. 

Pero insisto, este asunto se debe atender cuidadosamente por las instancias competentes y no es necesario ni 
correcto satanizar a las empresas como de la que tratamos, sino de hacer que su actuación y su actividad 

económica la realicen conforme de derecho. 
Hemos de seguir actuando como país para que se destierre de nuestro país la idea de que aquí se economizan 
costos, lo cual en sí no es negativo, lo negativo es economizar costos por medio del soborno, de la corrupción 
que en sí mismas alteran la dinámica de mercado, la vida institucional, la vida pública y la esencia del Estado, y 
por si fuera poco deteriora los bolsillos de los consumidores mexicanos. 
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32505:walmart-y-el-libre-
mercado&Itemid=334 

 
(Raymundo García García) 

 
Universidad y cultura política democrática  

A poco más de medio siglo de haber surgido la cultura política democrática, sustentada en el 
conocimiento del sistema político, su  evaluación y la toma de decisión para conservarlo o hacer que 
ligeramente se modifique; teniendo como contexto para su funcionamiento un régimen de 
democracia liberal participativa, en donde los hombres y mujeres participen activamente en la toma 
de decisiones públicas en su calidad de ciudadanos; la licenciatura en ciencia política y maestría del 

mismo nombre de la BUAP, junto con otras universidades de México, Latinoamérica y Europa, desde 
el pasado 25 y hasta el 27 de abril llevan a cabo las Primeras Jornadas Euroamericanas 
denominadas La universidad en la formación de la cultura política democrática en instalaciones de 
la Facultad de Derecho de la principal universidad pública de Puebla. 
Este evento académico organizado principalmente por el Dr. Julián Hernández y la Dra. Fabiola Coutiño, pudo 
reunir en este ejercicio de reflexión plural los aportes en el desarrollo de investigaciones que se vienen llevando 
a cabo encaminadas a explicar el comportamiento  y participación políticos de los universitarios  en varios 

ambientes sistémicos. Segundo Galicia de la UAS, explicó la cultura política de  trabajadores y estudiantes en la 
UAS; Emilia Bermúdez, explicó ampliamente las culturas políticas “liberal” y “populista” de los universitarios e 

Venezuela en la era del “chavismo”; Benjamín  Melzer, explico el desempeño de la cultura política universitaria 
en Alemania; mientras que el filósofo Miguel Marinas,  explicó la relación entre universidad y cultura política en 
España, abordando la socialización de la cultura política universitaria francesa  Clement Marie Ditchirot y 
Nicolas Bautés. 

No obstante que la cultura política es múltiple en atención a la particular concepción del mundo y de la vida 
política que se vuelve dominante en una determinada sociedad,  el título de estas jornadas han sido muy 
claras, a llamar a debatir una relación muy bien definida: desentrañar, reflexionar, poner en el centro del 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32505:walmart-y-el-libre-mercado&Itemid=334
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estudio, del análisis a la universidad como concepto, pero sobre todo como estructura de socialización política; 
de ser espacio por antonomasia abierto al debate de las ideas y de las concepciones de los político y de la 
política como ciencia y como ejercicio, en el cual se produce y reproduce o se modifica el comportamiento de 
las elites y dirigentes gubernamentales del futuro en toda sociedad. 
Ha resultado paradigmática la polarización ideológica y política que hoy día se vive en la Venezuela de Hugo 

Chávez. La Dra. Emilia Bermúdez investigadora  del CESA en la universidad de Zulia, da cuenta de la represión 
que sufren las universidades autónomas venezolanas con el ahogamiento por financiamiento. Por lo menos 
cinco años de estancamiento económico han soportado, mientras las universidades bolívarianas gozan de todos 
los apoyos gubernamentales, al diferencia la hacen el fondo de las banderas ideológicas que se enarbolan: las 
cinco universidades autónomas las movilizan la denominada generación 2007 “estudiantes por la libertad”, 

mientras que sus contrarias so guiadas por estudiantes “revolucionarios” y “socialistas”. La lucha que libran los 
estudiantes por la libertad, recuerda en mucho las luchas estudiantiles libradas en las universidades mexicanas 

en los sesentas y setentas, los cuales entraron en declive por el proceso de cambio estructural iniciado en los 
ochenta. 
“Los estudiantes por la libertad” venezolanos seguramente pronto alcanzarán sus anhelos, ya que  tiene como 
bandera la libertad y la reivindicación de la persona humana como principal sujeto de cambio político, 
estudiantes que están ajenos al concepto de “clase social” y por lo tanto enemigos del concepto de “lucha de 
clases” que enarbolan los estudiantes chavistas. En México no obstante la pervivencia de de algunos focos de 
visión populista y socializante, afortunadamente se ha impuesto el ideal liberal. 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32504:universidad-y-cultura-política-
democrática&Itemid=334 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Juez da revés a Arango por su mansión  
Ya para cerrar la semana negra de los marinistas (Javier López Zavala, Javier García Ramírez y Alfredo Arango 

García), hay que decir que el ex secretario de Salud, Arango García, está a punto de perder su mansión de La 
Vista.  
Este jueves el Juzgado Cuarto de Distrito negó la suspensión definitiva que solicitó desde su prisión Alfredo Arango 
para intentar recuperar su residencia de más de 18 millones de pesos que se compró en el fraccionamiento 
exclusivo.  
Es cuestión de días para que el juez federal dicte un fallo sobre el amparo 516 / 2012 y determine si es procedente 
otorgar la protección de la justicia al ex funcionario marinista o de plano se declara sobreseído el juicio de 

garantías.  

Fuentes cercanas al Poder Judicial de la Federal aseguraron a este reportero que el juicio lo perderá el ex secretario 
de Salud.  
Y no hay que olvidar que el amparo de Alfredo Arango contra el auto de formal prisión que le dictaron ya está 
cerrado y el que juicio promovido por Javier García Ramírez va por el mismo camino porque se declaró sobreseído 
y sólo le queda el recurso de la impugnación.  

En el caso de Javier López Zavala las cosas no andan también ya que primero salieron a la luz pública las 
fotografías de José Javier Ibáñez Ortiz, un ex colaborador de Filiberto López Zavala, con un arma prohibida.  
Luego, quedó al descubierto el nexo de amistad de José Javier Ibáñez con Francisco Agustín Trinidad Bello, el 
sujeto señalado dentro de la Averiguación Previa 4433 / 2011 / SUR  como el matón contratado para atentar 
contra la vida del gobernador, Rafael Moreno Valle, y el candidato a diputado federal del PRI, Enrique Doger 
Guerrero. 
Ayer Javier López Zavala en su cuenta de Twitter dio por un hecho que dicha Averiguación Previa estaba cerrada, 

pero horas más tarde el procurador General de Justicia, Víctor Carrancá, le corrigió la plana y aclaró que la 

indagatoria sigue abierta.  
Y no hay que olvidar que en la citada Averiguación Previa la ex pareja sentimental del ex director de Ceresos 
aseveró que el plan de contratar y atentar contra Rafael Moreno Valle y Enrique Doger Guerrero, fue ideado por los 
hermanos Javier y Filiberto López Zavala.  
Así de complicado luce el panorama para los marinistas.  
**      **      **  

Este día que este en Puebla el candidato del PRI a la Presidencia de México, Enrique Peña Nieto, simplemente sabrá 
que hizo lo correcto al desplazar de las candidaturas a los marinistas, pero lo malo para él es que siguen dentro de 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32504:universidad-y-cultura-política-democrática&Itemid=334
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32504:universidad-y-cultura-política-democrática&Itemid=334
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la estructura del partido.  
Y tampoco dude que lleguen a Peña Nieto las quejas por la falta de dinero hacia los candidatos a diputados 
federales y senadores.  
Y tampoco descarte que llamen a cuentas a Fernando Morales para saber dónde está el dinero y a favor de qué 
partido juega. 

 **      **      ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 

 
Bartlett y Moreno Valle, ¿despotismo ilustrado?  
El gobernador Rafael Moreno Valle repite lo que al inicio de su gobierno hizo Manuel Bartlett. De ahí las 
protestas que se han manifestado en contra de su espectacular festejo del 5 de Mayo, fiesta que incluye varias 

obras faraónicas.  
Antes de entrar al tema le comparto la siguiente anécdota para que usted decida si hay o no parecido entre los 
políticos mencionados.  
Acababa de publicar un opúsculo de Carmen Serdán y se me ocurrió dejar unos ejemplares en la entonces 
“modesta” Casa Puebla. “Espéreme”, dijo con tono marcial el vigilante de ese día domingo. Acepté la 
instrucción porque, supuse, me iban a dar un recibo o a registrar mi entrega. Minutos después salió el policía y 
soltó: “Pásele, el gobernador lo recibirá”. 

Me sorprendí porque esa no era mi intención. Así que entré para encontrar a Bartlett en plena revisión de las 
revistas y periódicos que tenía sobre su escritorio. A su lado estaba echado el Negro, un perro de raza labrador. 

Conversamos brevemente sobre el contenido del librito que le entregaron. Dijo que se lo daría a su esposa para 
que conociera la vida de Carmen Serdán. Y en seguida preguntó lo que seguramente le inquietaba al grado del 
disgusto que en los poderosos propicia actitudes fallidas: “¿Por qué algunos poblanos rechazan mi proyecto 
Angelópolis y están en contra de recuperar el Río de San Francisco?”  
Sorprendido por el interés de Bartlett en conocer la opinión del periodista, recordé la frase de Ignacio Ramos 

Praslow que ya he citado en otras ocasiones (“Al calor de la improvisación nacen con extraña fecundidad una 
sarta de pendejadas”). Así que decidí no improvisar y responder con franqueza, lo cual también puede ser una 
pendejada, depende de qué lado se encuentre el de la sinceridad.  
–Lo que pasa, gobernador, es que Usted ha dejado al margen la voluntad de los gobernados; es decir, no los 
ha tomado en cuenta y menos aun les ha pedido su opinión.  
Se inquietó y puede ser que hasta se haya molestado. Hizo de lado los periódicos y en un tono duro espetó: 

– Lo que estoy haciendo responde a las peticiones que capté durante mi campaña. Es lo que el pueblo me 
pidió.  

Supongo que mi cara de duda le obligó a explayarse para comentar que difundiría las ventajas de la obra del 
gobierno, además de reunirse con la gente que había estado en contra del Paseo del Río de San Francisco. 
 –A ver si los convenzo –soltó un poco más relajado–. Tendré qué decirles que fue necesario acelerar el inicio 
de las obras porque el día que Salinas conoció el proyecto decidió hacer una gira por Puebla para inaugurar el 
inicio de las obras, lo cual ocurrió a la semana siguiente. Entenderán que no tuve tiempo de informar a nadie –

se justificó–. Hubo que trabajar a marchas forzadas con la idea de convencer al Presidente para que incluyera 
en sus proyectos el Programa Regional Angelópolis.  
Y vuelve la burra al trigo 
Esta remembranza que he repetido de memoria, lleva la intención de enmarcar la protesta contra la 
“privatización de los fuertes de Loreto y Guadalupe”, manifestación a cargo de los tres sindicatos del INAH que, 
obvio, nunca fueron consultados por ser parte de la “plebe” burocrática. Me refiero a lo dicho por los profesores 
investigadores, arquitectos restauradores y los técnicos y manuales de esa dependencia, todos sindicalizados: 

acusaron al gobierno de Rafael Moreno Valle de ordenar “equívocas intervenciones en la Zona de Monumentos 
Históricos de los Fuertes, carentes de un proyecto ejecutivo histórico, arquitectónico y ambiental integral”, 

obras que se llevan a cabo con “motivo del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo de 1862” 
(pueblaonline.com). Señalaron además que ello adultera, tergiversa y privatiza el emblemático espacio 
histórico natural de la Batalla de Puebla, injertándole un mal planeado distribuidor vial, dolosas y costosas 
intervenciones arquitectónicas, más la destrucción del paisaje de esta importante área agredida con “la 

construcción de estacionamientos concesionados, locales comerciales y zonas de recreación sujetas a pago que 
no dignifican, ni respetan la importancia simbólica del territorio de la célebre Batalla de Puebla contra el invasor 
ejército francés”.  

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
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¿Qué pasó? ¿Por qué el tajante repudio a las obras que son orgullo del actual gobierno, desprecio que también 
se manifiesta hacia la actitud del responsable administrativo del INAH?  
Como verá el lector es lo mismo que le pasó a Bartlett. Esto porque a nadie de este gobierno se le ocurrió 
consultar con la sociedad y menos aun preguntar a los ciudadanos que por vecindad resultaban afectados: el 
proyecto nunca fue consensuado ni en campaña ni durante los primeros días de la actual administración.   

Simplemente se hizo para, como afirman los especialistas referidos, instrumentar “una celebración estilo 
Hollywood en un territorio ya deformando, pagando a compañías extranjeras la realización del tradicional 
Desfile del 5 de Mayo y ejecutando obras de costo elevado para el erario público que poco se relacionan con los 
sucesos de hace 150 años”.  
La acusación citada podría propiciar más críticas e incluso hasta denuncias por esta nueva “intervención” contra 

la cual nada pueden hacer los zacapoaxtlas y xochiapulcos, tampoco Ignacio Zaragoza ni Benito Juárez 
quienes, además de combatir al ejército francés, tuvieron que enfrentarse a los conservadores poblanos. 

¿Acaso le importará al mandatario la denuncia de marras?  
Es probable que no pese a que las formas lo identifiquen con el Bartlett que vimos en su primer año de 
gobierno, el mismo a quien en ese momento comparé con los déspotas ilustrados del siglo XVIII.  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que sorprendió al equipo de trabajo del candidato presidencial del PRI el anuncio hecho por el coordinador 

estatal Alejandro Armenta Mier respecto de la invitación al exgobernador Mario Marín Torres para asistir en 
primera fila a uno de los actos de campaña de Enrique Peña Nieto. 
En la agenda de trabajo el equipo de colaboradores del mexiquense no tiene contemplada la presencia del 
exmandatario poblano, ni en la reunión de jóvenes, obviamente, ni en la auspiciada por la Fundación Colosio. Ya 

veremos.  
:Que el gobierno estatal presume tener vía libre para el aprovechamiento del Parque Metropolitano, luego que el 
Juez Segundo de Distrito negó nuevamente a la Inmobiliaria Hena S.A de C.V., de Ricardo Henaine Mezher, la 
petición de la salida del gobierno. 
En el predio la administración estatal concluyó trabajos de remediación, restauración y mantenimiento del 
Parque, asiento que fue de Valle Fantástico. Reiteran que en Casa Puebla no cometieron desacato alguno como 
denunció el abogado del empresario. 

:Que en pleno festejo por el 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo de 1862, los sindicatos oficiales e 
independientes deberán celebrar el Día Internacional del Trabajo, y por ahora se desconoce de la convocatoria 

oficial del gobierno del estado. 
Los que ya calientan motores para conmemorar el Día del Trabajo con una marcha son los sindicatos y 
organizaciones sociales, unas 20 agrupaciones, que integran el Frente de Organizaciones Sociales, Sindicales, 
Campesinas, Estudiantiles y Populares de Puebla (FOSSCEP) y de la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), 

adelantó Alberto Hernández Romero. 
:Que al activismo de la Coparmex a través del Observatorio Electoral para la medición del gasto en las campañas 
electorales de los partidos políticos, ahora se suma la Cámara Nacional de Comercio en Puebla (Canaco). 
Alfredo Arizmendi Domínguez, dirigente del comercio establecido en la entidad, organiza al sector para participar 
en las elecciones del 1 de julio como observadores electorales, con el objetivo de garantizar una contienda limpia 
y contra las prácticas de mapachería. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145818 

  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Bartlett, Alcalá, Lozano y Barbosa, senadores 
Independientemente del resultado de las elecciones federales del 1 de julio, la entidad tiene asegurados cinco 
escaños en el Senado de la República. 
Si ganara el PRI o el PAN la elección, con la primera fórmula, Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña Pérez o Javier 

Lozano Alarcón y Augusta Valentina Díaz de Rivera, el estado sumaría los primeros dos por mayoría relativa. 
De la fórmula perdedora, por el principio de primera minoría, tendría asegurado el tercer asiento, en las mismas 
condiciones en las que ingresó Melquiades Morales Flores. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145818
http://impreso.milenio.com/
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Blanca Alcalá o Javier Lozano, dependiendo del resultado de la votación, sería el senador de la primera minoría. 
Otros dos poblanos tienen asegurados sus escaños en la Cámara Alta por encabezar las listas por el principio de 
representación proporcional. 
Repite como senador el exgobernador poblano Manuel Bartlett Díaz, quien aparece como el primero de la lista del 
Partido del Trabajo (PT), según el registro en el IFE.  

La segunda de la lista petista es la sonorense exatleta Ana Gabriela Guevara, y en tercero Pedro Vázquez. 
El candidato “nacionalista” le debe la posición a una decisión del político tabasqueño Andrés Manuel López 
Obrador, abanderado presidencial de la coalición Movimiento Progresista. 
Luis Miguel Barbosa, oriundo de Tehuacán, sería el otro flamante senador de la República bajo las siglas del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD), también es el primero de la lista. 

La reveladora sorpresa es que don Manuel Bartlett Díaz repetirá como senador por Puebla, pero ahora por la 
“izquierda”.  

Únicamente Lucero Saldaña y Augusta Díaz de Rivera estarán a la espera del veredicto de los votantes. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145813 
  
(Al pie de la letra/ Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Debates y la malvada Elba Esther 
Panistas y sobre todo lopezobradoristas critican rabiosamente que Enrique Peña Nieto no haya aceptado ir a un 

debate organizado por Carmen Aristegui y no lo bajan de cobarde, ignorante, perverso y mil calificativos más.  
Pero habría que recordar que hace seis años, quien iba arriba al principio en las encuestas era López Obrador y 
tampoco quería saber nada de debates; vaya, dejó de ir al primero que oficialmente organizó el IFE. ¿Por qué? 
Pues porque el que va arriba en las preferencias no tiene por qué arriesgar su ventaja en encuentros que no son 

los que obliga la ley.  
Todos los candidatos harían lo mismo si llevaran la ventaja que lleva Peña Nieto. 

Y claro, hoy el Peje pelea y exige mil debates… porque va en tercer lugar. Cómo cambian las cosas ¿verdad? 
No. Peña y sus –hasta hoy– buenos asesores decidieron no ir a ese encuentro por así convenir a su estrategia. 
Igualito que López Obrador decidió no ir al debate del IFE hace seis años. Ya veremos si fue una buena o mala 
decisión en las encuestas de la próxima semana. 
Pero que los pejistas y panistas no se rasguen las vestiduras: Si AMLO o Josefina tuvieran la ventaja que hoy trae 
Peña, me encantaría verlos aceptar sin chistar todos los debates.  
Y sobre Elba Esther Gordillo. 

Escucho y leo a muchos panistas despotricar contra la lideresa del SNTE por no aceptar que haya examen 
universal a los maestros. Que cómo es posible que desafíe al Estado. Que es una perversa. Que hace daño a 
México. Y Josefina Vázquez Mota la ataca en sus spots, con aquello de que se venden o heredan plazas 
magisteriales. 

Y por supuesto, todo es cierto… y más.  
El detalle es que hace dos años, en Puebla el PAN fue en alianza con el PANAL y el SNTE. Y entonces yo no 
escuchaba que Elba Esther fuera lo malvada que hoy es. Al contrario, los panistas se quedaban callados cuando 

muchos les recordábamos el negro currículum de la profesora. 
¿Por qué ahora es mala y perversa y hace dos años en Puebla los panistas no decían esta boca es mía? ¿Por qué 
antes era buena y ahora es mala de nuevo? 
En Guanajuato, por ejemplo, en esta elección Panal y PAN van en alianza en varios municipios. ¿Allá será 
malvada la profesora Gordillo? 
Preguntas de campaña. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145816 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Ironías electoreras 
Resulta una verdadera ironía de la política electorera el hecho de que los candidatos a diputados federales de los 
distintos partidos, particularmente los que compiten por el Distrito XI de Puebla, capital, soliciten el voto de los 
ciudadanos sin comprometerse a nada. 
Muy campantes, los aspirantes a legisladores, realizan mítines, caminan por la ciudad regalando fotografías, 
poses, folletos, volantes y todo tipo de propaganda en la que prometen cosas que no van a cumplir. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145813
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145816
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El PAN y el PRI-Verde son, tal vez, los partidos más metidos en estos menesteres. Eso sí, sus candidatos son los 
que más prometen y, por supuesto, también los que menos cumplen. 
Los aspirantes a diputados federales por el Distrito XI federal (ubicado al sur de la ciudad), por ejemplo, se la han 
pasado lanzando discursos al aire, promesas inalcanzables y toda clase de compromisos que, seguramente, no 
serán una realidad. 

Ni Nancy de la Sierra (PRI-Verde), ni Isabel Ortiz Mantilla (PAN), ni Marcela Jiménez Avendaño, ni mucho 
menos el candidato del Movimiento Progresista, a quien ni en su casa conocen, han tenido la gentileza de 
acercarse a apoyar a los colonos de Rincón Arboledas, por ejemplo. 
Los habitantes de esta zona de la ciudad, ubicada en el Distrito XI, insisto, enfrentan actualmente un grave 
problema. Y es que de la noche a la mañana, una empresa de telecomunicaciones se asentó en una vivienda, 

ubicada en la calle Rincón Tabachines, esquina con Bulevar Rincón Arboledas Norte, para ejecutar una obra. 
De acuerdo con los testimonios de los propios colonos, la empresa que realiza una obra, aparentemente sin el 

permiso correspondiente del ayuntamiento de Puebla, pretende instalar una antena de telecomunicaciones en el 
lugar. 
Esto provocó, por supuesto, la inconformidad de los colonos de Rincón Arboledas, quienes de inmediato se dieron 
a la tarea de convocar a una asamblea de su fraccionamiento para exigir que se impida el asentamiento de la 
antena. 
Los argumentos para ello son muchos y muy variados. Se distribuyó entre los colonos, incluso, un volante que 
advierte lo siguiente: “Riesgo contra la salud por la instalación de una antena de telecomunicaciones en Rincón 

Arboledas”. 
Un grupo de vecinos de esta zona de la ciudad redactó un documento en el que asegura que las antenas de 
telecomunicaciones son dañinas para la salud, toda vez que emiten pulsaciones magnéticas que provocan cáncer. 
De acuerdo a ese escrito, el magnetismo de la torre afecta, aún más, a las personas hipertensas, con marcapasos 

y afecciones cardiacas. Señala que el magnetismo de la dichosa antena abarca un radio de 20 kilómetros a la 
redonda. 

Un asunto, desde luego, grave si no se tiene la información adecuada sobre el tema. 
Sobre todo, si se toma en cuenta que los vecinos han dado por hecho, además de las afectaciones a la salud por 
la antena, otras a su patrimonio por los trabajos de la empresa de telecomunicaciones. 
El argumento más fuerte para rechazar la instalación de la atenta es un supuesto daño moral a los colonos de 
Rincón Arboledas por no haber realizado un consenso antes para la ejecución de una obra de tal magnitud. 
En ese sentido, habría que preguntarse dónde están los candidatos que desean ser diputados, tomando en cuenta 
que el citado conflicto vecinal podría ser de carácter federal por el tema de las telecomunicaciones. 

Aquí es cuando los mentados candidatos deberían aprovechar sus aspiraciones para ganar el voto y ayudar a la 
ciudadanía.  
Insisto, ninguno de los aspirantes a legislador federal se ha interesado en el problema de los colonos de Rincón 
Arboledas. Eso sí, ya se encargaron de tapizar todo el Distrito XI de su cochina propaganda 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Ironias-electoreras&id=1885 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Los yerros del PAN, los principales activos del PRI poblano 

En la visita que este día hará Enrique Peña Nieto a Puebla encontrará un panorama más alentador para el PRI al 
que había hace un mes, ya que en algunas regiones del estado, como es la Sierra Norte, la intención del voto de 
Josefina Vázquez Mota ha caído hasta en 12 puntos, junto con el PAN, como consecuencia no de las campañas 
del tricolor, que se muestran deslucidas, sino por los yerros de la panista y su creciente imagen de candidata 
débil, torpe y frívola. La capital del estado, junto con su área metropolitana, sigue siendo una zona donde el 
panorama del PRI es de desventaja frente al PAN, pero en el resto del estado, a excepción de Tehuacán, las 

condiciones del tricolor han ido mejorando sustancialmente. Dicha condición no obedece exclusivamente a la 

catastrófica campaña de Josefina Vázquez Mota, sino a otros dos factores fundamentales: 
El primero es que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas ha concentrado en la capital sus proyectos de obra 
pública de mayor envergadura y el grueso de la derrama de fondos públicos, todo en torno al festejo del 150 
aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. 
Mientras que en el resto de la entidad la administración morenovallista no ha generado proyectos de alto impacto 
y no se le percibe interesada en atender problemas fundamentales de la población, como es la crisis del campo, 

la pobreza, la falta de empleo y la inseguridad, que en todos lados se está deteriorando. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Ironias-electoreras&id=1885
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Tales características del gobierno de Moreno Valle no han permitido sumar votos al PAN. 
En segundo lugar, la campaña de Javier Lozano Alarcón, el principal aspirante del PAN al Senado, no estremece ni 
a los propios panistas. Esa situación es consecuencia del carácter autoritario e irascible del candidato, y que éste, 
no tiene un discurso ni imagen atractivos. Lejos de ayudar a levantar a Josefina Vázquez Mota, se ha convertido 
en un lastre para la abanderada presidencial. 

Es decir, Josefina Vázquez Mota, Javier Lozano Alarcón y los pobres resultados del gobierno de Moreno Valle en el 
interior del estado, se han convertido en los principales activos a favor del PRI y que hoy en día, a dos meses de 
la elección, permite al tricolor tener la esperanza de que puede ganar entre 8 y 9 de los 16 distritos en la entidad. 
Un reflejo de esa condición son los siguientes: 
En Atlixco, que es el principal bastión del PAN en el estado, el PRI tiene un nivel de intención del voto que 

permite a la candidata Rocío García Olmedo poder disputar la diputación al aspirante panista Guillermo 
Velásquez, cuando antes esa plaza siempre estaba perdida por el Revolucionario Institucional. 

Otro ejemplo es el distrito XII de Puebla, ahí el candidato del PAN y ex priista Néstor Gordillo ha penetrado la 
estructura del PRI. Y pese a ello, el abanderado del tricolor, Pablo Fernández del Campo, está unos puntos 
debajo de su rival. En otra circunstancia, a estas alturas, el segundo de ellos ya estaría arrasado en las 
preferencias electorales. 
Al final de cuentas, en esta elección se está dando en Puebla una dinámica muy similar a la que hubo en los 
comicios locales de 2010. Me explico: 
Hace dos años, el éxito de Rafael Moreno Valle Rosas no fue que lograra convencer a la mayoría de los 

ciudadanos que votaron que él era un político demócrata, que tenía solución para todos los problemas y que iba a 
significar un cambio en Puebla. 
El avance de Moreno Valle se debió al alto desprestigio que tenía el entonces gobernador Mario Marín Torres y los 
miembros de su grupo, que ocuparon las principales candidaturas a puestos de elección popular. La continuidad 

del marinismo por otros seis años más, provocó que muchos priistas, junto con diversos sectores de la sociedad, 
se sintieran agraviados y refugiaran en las entonces fuerzas de oposición. 

Ahora está pasando lo mismo. La mayoría de los candidatos del PRI en el estado responden a los mismos grupos 
que siempre han estado en el poder. Y las campañas del tricolor no logran convencer de que el partido gobernará 
de manera distinta a como lo hizo en su pasado autoritario y con políticas que empobrecieron a la población. 
De hecho, Enrique Peña Nieto carga con la amenaza de que sería un mal gobernante, no solamente por sus 
incumplimientos en materia de obra pública en el Estado de México –exhibidas por el PAN en su propaganda–, 
sino porque su principal soporte político es Televisa, la empresa que quiere controlar muchos aspectos de la vida 
pública del país; porque no propone nada concreto para superar la pobreza ni mejorar las condiciones de justicia 

e igualdad de los mexicanos; porque lo acompañan las mismas facciones que han controlado al país por décadas. 
Sin embargo, la alta popularidad de Peña Nieto se debe en mucho a los desastrosos 12 años que ha gobernado el 
PAN, en los que aumentó de manera desmesurada la violencia, la desigualdad, la venta del patrimonio nacional y 
la ineficiencia del gobierno. Sin contar, que los panistas han actuado con frivolidad, con insensibilidad y con 

corrupción. 
Los anteriores defectos se han visto reflejados en Josefina Vázquez Mota, quien fuera de algunas frases hechas 
no logra plantear alguna alternativa de gobierno, de cambio verdadero, y con ella queda claro que habría 

continuidad de lo mismo que ofrecieron las administraciones de Vicente Fox y Felipe Calderón Hinojosa. 
Por eso en Puebla el PRI puede ir a la alta en las próximas semanas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-yerros-del-pan-los-principales-activos-del-pri-
poblano_id_6907.html 

 
(Editorial) 
 
Obras y afectaciones al patrimonio 
El sindicato de Trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) denunciará la próxima 

semana ante la PGR al presidente Felipe Calderón; al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas; al 
director nacional del INAH, Alfonso de María; al delegado Víctor Hugo Valencia, y al presidente municipal de 

Puebla, Eduardo Rivera, por haber avalado la intervención del mandatario Moreno Valle en el Centro Cívico 5 de 
Mayo, “destruyendo el sitio donde se realizó la batalla de Puebla”. 
Resulta lamentable lo que está pasando con todas las obras que se están haciendo por los festejos de la Batalla 
del 5 de Mayo, ya que estos proyectos han significado tener de cabeza a la ciudad de Puebla por un largo 

periodo, con consecuencias negativas para los pequeños comercios que se ubican en las zonas de los trabajos, 
amén de que son miles los ciudadanos que han sido afectados en sus desplazamientos diarios. 
La percepción que se tiene hasta ahora en cuanto a la calidad y eficiencia de estas obras es que muchas se 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-yerros-del-pan-los-principales-activos-del-pri-poblano_id_6907.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-yerros-del-pan-los-principales-activos-del-pri-poblano_id_6907.html
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intentarán entregar sin que estén totalmente concluidas o se terminen de manera indebida, por lo que se avizora 
que habrá muchos problemas de funcionamiento, sobre todo en vialidades. 
En la intervención más importante, la Unidad Cívica 5 de Mayo, el sindicato del INAH hizo ayer una manifestación 
de repudio por los daños que se está provocando en la zona, protesta que nosotros suscribimos, pues se trata de 
un atentado a la memoria histórica del país, sin la participación de un proyecto avalado por expertos y sin 

respetar el patrimonio. 
Otra observación que se debe hacer es que después del 5 de mayo se acabará la mayor parte de los proyectos 
del gobierno del estado y no se vislumbra que haya nuevos planes y proyectos para solucionar los problemas de 
la capital y del resto de la entidad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obras-y-afectaciones-al-patrimonio_id_6904.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
* Peña en Puebla 
* La guerra sucia a todo lo que da 
* El nuevo rostro de Puebla 
La visita de Enrique Peña Nieto este día a Puebla se enmarca en uno de los días de mayor intensidad de la 

campaña negra que se ha desatado desde el cuarto de guerra del Partido Acción Nacional, donde ahora los 
vídeos en los que se adjudica al candidato los hechos de violencia que se viven en el país, además de la 
estrategia que ya ha iniciado el candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador, ahora que ya se 
ubica en empate técnico con Josefina Vázquez Mota y está a nada de desbancarla o quizá desbarrancarla a un 

terrible tercer lugar para el día de la elección el 1 de julio próximo. 
Aún faltan más de 60 días para la elección y el equipo de Vázquez Mota sabe que deberá echar mano de todo lo 
que implique choque y confrontación, pues es la única manera como podrán hacerse presentes entre el 

electorado y quizá en algunos pueda permear uno de los mensajes que estarán pautando en los medios de 
comunicación electrónicos. 
Aunque la ventaja es amplia, muy amplia con lo que parecen 22 inalcanzables puntos, todavía falta camino por 
recorrer y deben cuidarse todos los detalles por parte del equipo del puntero en la elección, por ello es que se 
ha negado a cualquier debate fuera de los que marca la ley y que sean organizados por el IFE y que en primera 
instancia podremos ver el domingo 6 de mayo a las 8 de la noche. 
Mientras tanto, este día Peña Nieto se reunirá con cerca de 5 mil jóvenes y con empresarios y académicos a 

quienes les presentara su propuesta económica y donde seguramente insistirá en la postura de su partido de 
no caer en la guerra sucia para evitar polarizar a los mexicanos como ya está empezando a ocurrir en las redes 
sociales. 

Durante la visita del Secretario Particular de la Presidencia de la 
República para conocer las obras que inaugurara Felipe Calderón el 4 y 5 de mayo próximos, fue el marco 
perfecto para que la juez Segundo de Distrito diera a conocer la negativa a la solicitud de Ricardo Henaine para 

que el gobierno del Estado abandonara las obras de restauración del parque metropolitano, antes Valle 
Fantástico. 
La semana pasada se generó una serie de comentarios sobre las diligencias que realizarían los representantes 
de dicho juzgado para determinar si había alguna violación con los trabajos realizados. 
Con esta resolución queda claro que se continuarán con los trabajos y lo que también salta a l vista es el nuevo 
rostro que va teniendo Puebla con estas obras conmemorativas a los 150 años de la Batalla de Puebla. 
CONFETI... mientras eso ocurre en las campañas, ayer el país se paralizó por las manifestaciones que 

realizaron camioneros en contra de los llamados gasolinazos...esos que todos alucinamos en cada anuncio que 
hace el gobierno federal... 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4427 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
PEÑA SE REUNIRÁ CON 5 MIL ESTUDIANTES EN SIGLO XXI 
Durante su estancia en Puebla ENRIQUE PEÑA NIETO, candidato del PRI a la presidencia de la República, se 
reunirá en el auditorio Siglo XXI de esta capital, con más de 5 mil estudiantes que han sido convocados a 

conocer las propuestas educativas que durante su campaña ha venido expresando.  
Por atraparte ayer se integró una comisión de vigilancia encabezada por el economista poblano ex presidente 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obras-y-afectaciones-al-patrimonio_id_6904.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4427
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del CDE del PRI, LUIS ANTONIO GODINA HERRERA, que cuidará la estricta aplicación de los recursos 
destinados a los programas sociales en los niveles de gobierno federal, estatal y municipal, para evitar que en 
la campaña electoral que se realiza con motivo del relevo presidencial, se destinen para la manipulación del 
voto de algún partido político o en su caso de algunos candidatos que, aunque no se dijo, se entendió que se 
trata de cuidarle las manos al PAN y a su candidata en caída JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA. 

A los priístas que participan en esta tarea el dirigen te del tricolor FERANANDO MORALES MARTÍNEZ, le tomó la 
protesta de rigor al grupo que integra dicha comisión, donde aparte de GODINA HERRERA, se encuentran el 
diputado local y economista Lauro Sánchez López; la dirigente del comité municipal del PRI, Claudia Hernández 
Medina; la abogada de la CNC, Maritza Marín Marcelo: Antonela Galina, Blanca Jiménez, Gabriel Guerrero, 
Enrique Loranca y Gustavo Mena. 

En charla con la prensa el delegado general del partido, HÉCTOR HUGO OLIVARES VENTURA, mencionó que 
esta acción impulsada nacionalmente por el Partido Revolucionario Institucional, permitirá a los ciudadanos sin 

distingo alguno que sean los vigilantes permanentes de los programas de orden social con en su caso son 
“Oportunidades” “70 y más”, “Hábitat”, “Guarderìas y Estancias Infantiles”, “Entornos y Comunidades 
Saludables” y otros más que existen para que no sufran el desvío de recursos por mínimo que sea. 
Al mismo tiempo anticipó que se pondrá al servicio de todos los mexicanos una línea telefónica 01-800, así 
como una página en Internet y un correo electrónico, para que de esta manera participe la directamente la 
sociedad para denunciar desvíos y manipulaciones. Aparte, habrá un buzón exclusivo para las denuncias en 
todas las casas de campaña de los candidatos. 

En otras acciones LUIS ANTONIO GODINA HERRERA, destacó que todo aquel programa que esté sujeto a reglas 
de operación y que tenga una vocación social específica, deberá ser revisado y tendrá un seguimiento especial 
por parte de esta comisión, Por su parte, ALEJANDRO ARMENTA MIER, coordinador estatal de la campaña de 
ENRIQUE PEÑA NIETO, confirmó la visita del candidato del PRI a la Presidencia de la República para esta 

mañana a partir de las 11 horas en el auditorio Siglo XXI, donde tendrá un encuentro con más de 5 mil 
jóvenes. Por último, el delegado presidente FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, dio a conocer el nombramiento 

de los tres voceros oficiales que tendrá el PRI durante lo que resta de la campaña: diputado federal RICARDO 
URZÚA; el economista LUIS ANTONIO GODINA y la comunicadora CLAUDIA HERNÁNDEZ  
PINTAR LOS TAXIS DE BLANQUIAZUL UN ACTO SUBLINOMINAL  
BERNARDO HUERTA COUTOLLENC, titular de las Secretaría del Transporte, deberá aclarar la confusión que se 
ha armando entre la clase transportista del servicio público, porque corre el rumor de la pretendida medida de 
que todos los taxis que operan en la capital del estado, deberán ser pintados reglamentariamente con los 
colores azul y blanco, lo que por consecuencia lógica provoca enconos debido a que por la crisis económica por 

la que todos atravesamos, el gasto del pintado de un automóvil va de los 5 a 7 mil pesos, oneroso para todos 
los bolsillos. 
La versión que corre es en el sentido de que la autoridad busca darle una nueva imagen a este servicio tan 
competido y tan limitado en cuestión de ganancias que presumiblemente obtiene un propietario de un taxi, lo 

que en opinión de la mayor parte de los permisionarios, no es así. 
Del otro lado de la moneda, ven los dedicados a la prestación de este servicio que en todo el mundo se da, que 
tal medida subliminalmente tiende, efectivamente, a darle imagen, publicidad y atracción a un partido político 

político, porque para los azules chicos, medianos y grandes, adictos al PAN, es una forma válida pero 
disimulada de tener presencia, sobre todo porque el año entrante, en el mes de noviembre de 2013, Puebla 
estará envuelta en una guerra intestina de pronósticos reservados por aquello de la lucha por la obtención de 
217 presidencias municipales de la entidad y 26 distritos locales electorales para integrar la que será la XLIX 
legislatura, integrada con ese número de diputados, pero con otros 15 más de los llamados plurinominales, 
oficialmente, de representación proporcional.  

COMENTARIOS QUE PROCEDEN LUEGO DE LO QUE SEÑALÓ MBD 
En referencia a mi columna del pasado miércoles 25, mi amigo RENÉ SALAS, uno de mis seguidores y críticos 
por la vía de la internet me comenta ahora desde la capital de la República, que el licenciado JOSÉ ANTONIO 
ZORRILLA MARTÍNEZ, originario del estado de Hidalgo, donde fue secretario general de gobierno con el 
arquitecto GUILLERMO ROSELL DE LA LAMA, titular del Poder Ejecutivo Estatal y con relación de amistad con el 

presidente JOSE LÓPEZ PORTILLO y con el que fue su amigo y jefe MANUEL BARTLETT DÍAZ, Secretario de 
Gobernación con el presidente nacido en la ciudad de Colima, MIGUEL DE LA MADRID HURTADO, durante el 

sexenio 1982-1988.  
“Cuando el homicidio del periodista MANUEL BUENDIA, ejecutado el 30 de mayo de 1984, JOSE ANTONIO fue 
señalado como el autor intelectual, lo que con el tiempo le costó varios años en prisión. Tengo bien presente la 
fecha en razón de que ese día, nuestro común amigo el señor licenciado GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES, 
gobernador del estado de Puebla durante el periodo 1981-1987, desayunó con el destacado articulista del 
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periódico “Excelsior”, en un reconocido restaurante de la ciudad de México”.  
“El Secretario de Gobernación era en ese entonces el licenciado don MANUEL BARTLET DÍAZ, quien tenia 
amistad con JOSÉ ANTONIO ZORRILA MARTÍNEZ, en razón de que ambos trabajaron juntos en la época de don 
JAVIER ROJO GOMEZ, en la Confederación Nacional Campesina”.  
“El Secretario de la Defensa Nacional era el general JUAN ARÉVALO GARDOQUI, al lado del presidente MIGUEL 

DE LA MADRID HURTADO”. 
“La pregunta que saltó en aquel 30 de mayo de 1984 fue la de  
¿quien le ordenó al Director Federal de Seguridad, JOSÉ ANTONIO ZORRILLA MARTÍNEZ, ser el autor 
intelectual de ese homicidio?” “Don FERNANDO GUTIÉRREZ BARRIOS fue Director de la Federal de Seguridad 
con el maestro ENRIQUE OLIVARES SANTANA, cuando fue titular de Secretaría de Gobernación y presidente de 

México, JOSÉ LÓPEZ PORTILLO”. Hasta aquí los comentarios que por correo electrónico me envía RENE SALAS.  
Según MANUEL BARTLETT DÍAZ, durante el desarrollo de la comentada entrevista que le hizo en el último 

número, JOSE GIL OLMOS, reportero de la revista “Proceso”, fue el presidente JOSÉ LÓPEZ PORTILLO, quien 
nombró a ZORRILLA MARTÍNEZ, porque el presidente electo MIGUEL DE LA MADRID HURTADO, había confiado 
al poblano que repetiría en el cargo al veracruzano, aunque éste ya había anticipado su decisión de que si le 
ofrecían el cargo, mejor pediría que lo nombraran titular de Caminos y Puentes Federales de Ingreso, lo que 
sucedió finalmente. El interlocutor fue precisamente el hoy candidato a senador por el Movimiento Progresista. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4426 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
¡Gracias, Góber! No me ayudes comadre 
“Prácticamente todos los conductores gritaban desde la ventanilla de su vehículo: "¡¡¡Gracias, 
góber!!!". Moreno Valle les sonreía y los saludaba, en mangas de camisa, con absoluta sencillez, tal 
y como si se hubiera tratado de viejos amigos. Eran poblanos felices, pero sobre todo muy 
orgullosos de que su ciudad se haya convertido en tan solo unos meses en uno de los lugares 

históricos más importantes de nuestro país, los cuales ahora sí se podrán visitar y honrar con 
motivo de las próximas celebraciones del 5 de mayo.” 
Así escribe Guadalupe Loaeza en su colaboración para Reforma del pasado 24 de abril. 
También refiere en el mismo espacio, una comida con empresarios poblanos en la cual lo menos que le 
dijeron es lo que a continuación cito: 
"A mí me dijeron que la fortuna de Marín Torres se ha estimado en 15 mil millones de pesos, falta 

sumar el valor de sus bienes inmuebles y negocios adquiridos en dólares y euros, distribuidos en 
una decena de países de América y Europa", comentó por fin el que se había mantenido más 

callado. 
Desconozco el nivel intelectual, académico, social, de los lectores de Guadalupe Loaeza. Estoy convencido 
que no es la “Prole”. También puedo apostar que cualquiera de sus lectores que haya rebasado el bachillerato 
y con un mínimo de inteligencia, no se verá influenciado por los conceptos zalameros para un caso y de 
denuesto para otro. 

¿Quién le creerá? 
Lo primero es poco creíble. 
Lo segundo es innecesario. 
Al primero le falta mucho para que el poblano común y corriente, el que a pie o en vehículo se mueve 
cotidianamente por Puebla capital, le diga ¡Gracias! Su imagen popular aun no la termina de construir. 
Al segundo no se le puede injuriar más. Su mala fama está bien ganada. 
Entonces, ¿qué sentido tiene el escrito de Loaeza? 

¿Pago de factura? ¿Escrito pagado? ¿Zalamería? 

Por ahora no se puede saber. Pero el mezclar dos temas: Mario Marín Torres y Rafael Moreno Valle, con 
los matices que ella le impregna me arroja una pregunta: 
Si en su visita del jueves 19 de abril a Puebla, Loaeza  tuvo oportunidad de indagar tantas cosas sobre la 
realidad local, ¿tendrá respuesta al hecho de que el gobierno actual no haya actuado conforme a la 
ley y derecho en contra de Mario Marín Torres por esa escandalosa fortuna que dice que posee y su 

ilegal origen? 
Es pregunta. 
Y por lo que respecta a su afirmación final, que involucra a ella y a todos los poblanos, yo paso: 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4426
http://www.reforma.com/editoriales/nacional/654/1307687/
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No nos queda más que decir de todo corazón a Moreno Valle: "¡¡¡Gracias, góber!!!". 
Servil y abyecta. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/%C2%A1gracias-gober-no-me-ayudes-comadre 

 
(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Ciro Gómez Leyva manipulado 
Es costumbre, práctica común, por no decir rutina que las Peras del olmo se dediquen a temas periodísticos. A 
menudo, me he permitido señalar la podredumbre de muchos de quienes colaboran en los diversos medios, 
especialmente poblanos. Podredumbre en la forma, manifestada por un desprecio crónico a las reglas 

elementales de la gramática y podredumbre en el fondo, al demostrar la validez del refrán que reza “con dinero 
baila el perro”. 
Este jueves 26 de abril, en su columna diaria que publica Milenio, Ciro Gómez Leyva, periodista muy 
respetable, aunque, y quizás por ello, no siempre (casi nunca) estoy de acuerdo, se queja de la 
manipulación de que ha sido objeto uno de sus textos. Eso sí  que molesta, arde, causa escozor. 
Evidentemente, es el precio de la fama. 
A Ciro me une, indirectamente, una profunda amistad: fue alumno y es amigo de una de mis, por no decir 

la más, querida de mis amigas. En charlas de sobre mesa y con diversos motivos, tanto profesionales como 
académicos, el buen Ciro salió a relucir en diversas ocasiones. Por eso lo de la “amistad indirecta”. Por eso creo 
conocerlo mejor que muchos. Por eso lo respeto, aunque a cada rato me saque de quicio. Sobre todo desde 
que abandonó los principios que lo hicieron grande en CNI Canal 40 y se lanzó, fervorosamente, a los 
brazos de Televisa. 
Regresando a lo nuestro, el columnista se queja de cómo algunas personas modificaron el texto de una 

de sus colaboraciones para hacerlo parecer profundamente anti-priísta, aun faltando a la honestidad y la 

verdad. En su publicación del jueves se declara impotente, baja las manos y renuncia a seguirse defendiendo. 
Debo confesar que, aunque leo a Ciro todos los días, su columna acerca de Beatriz Paredes me pasó de 
noche. Quizás me interesó en su momento, pero nunca fue de aquellas que dan ganas renviar a los cuates o 
comentar con los colegas. También recibí, de dos o tres fuentes diferentes, el texto modificado que tampoco 
mereció  tanto de mi atención, aunque debo decirlo, me extrañó lo definitorio, lo intolerante, de algunos 
conceptos. 

Gómez Leyva despertó de malas el día que escribió eso, fue lo más que pude decir al respecto. Claro que, 
viniendo de quienes me enviaron ese texto (amigos anti-priístas por definición, más que por convicción y que 
aún no han entendido la cercanía del que, dicen, es el partido sus querencias – el PAN – con el tricolor y a los 
cuales, evidentemente ni siquiera les pasa por la cabeza la idea de pensar que AMLO podría ser una posibilidad 
para nuestro país) no le di mayor importancia. 
Por todo lo anterior, quiero manifestarle mi apoyo a Ciro Gómez Leyva por el daño moral e intelectual 

de que ha sido objeto. Le quiero decir que deseo seguir haciendo corajes cuando lo leo por la mañana y veo 

que sus intereses siguen rebasando a los que fueron sus ideales. Espero seguirlo viendo (de vez en cuando: 
soy adicto a las series gringas) por Milenio TV. 
Repito, reitero y reafirmo: quién manipuló  el artículo de mi cuate Ciro es huérfano de madre, es de 
aquellos que creen que, escudándose tras el nombre de un periodista famoso y de prestigio lograrán que sus 
ideas extremistas “pasen”, sean aceptadas. Qué triste, en serio. 
Lo único que levanta el ánimo es que Ciro no es el único que ha sido víctima de acciones como esta. 
También lo han sido más famosos que él junto con ilustres desconocidos. 

Ciro, no sé si juegues tenis, pero sí  sé que te gusta la buena comida que sirve el club. ¡Buen provecho! 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ciro-gomez-leyva-manipulado 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Peña Nieto, hoy en Puebla  
Con un abrazo sincero para Pepe Yitani y su familia por estos momentos difíciles que viven, con el deseo de que 
encuentren pronto la resignación 
Como una deferencia para el sector económico poblano y para la Universidad Autónoma de Puebla deben 

tomarse los dos actos anunciados para hoy en esta capital del candidato presidencial del PRI, Enrique Peña 
Nieto, quien podrá empezar a marcar diferencia a su favor en un estado donde la panista Josefina Vázquez Mora 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/%C2%A1gracias-gober-no-me-ayudes-comadre
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ciro-gomez-leyva-manipulado
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arrancó hace un mes con una ventaja de dos dígitos y hoy, de acuerdo a las últimas encuestas, está empatada 
técnicamente con  el ex gobernador del Estado de México. 
El primer acto programado es con los jóvenes en el auditorio Siglo XXI y porque será partidista no se quiso 
involucrar a la institución usando sus instalaciones para llamar al voto. El respeto a la autonomía ante todo, 
pero es un reconocimiento a la disciplina que en su momento mostró Enrique Agüera con su partido, que lo tuvo 

considerado para ser senador pero los tiempos electorales –había plazos fatales en la universidad y en la 
convocatoria del PRI- no jugaron a su favor. 
Peña Nieto y sus operadores tienen muy en cuenta al rector de la UAP y eso es lo que en política vale. 
Seis serán los foros que realice sobre los grandes temas del país la Fundación Colosio y uno, el económico, se 
discutirá en Puebla, es más se prevé que aquí fijará su propuesta sexenal el candidato priista. Asisten a la 

discusión destacados economistas como Jesús Silva Herzog, Francisco Suárez Dávila y Jesús Reyes Heroles. 
El evento está básicamente enfocado a la academia –por ello muchos políticos priistas no fueron invitados desde 

la Ciudad de México donde coordinaron la asistencia- y para empresarios y dirigentes laborales. El partidista es 
el acto de los jóvenes. 
Peña Nieto llega a Puebla con una ventaja importante en las encuestas nacionales, como un puntero que 
administra su ventaja y quien se está preparando para el debate del próximo seis de mayo, donde sus 
opositores esperan reducir la delantera que les lleva.  
Puebla es uno de los cinco estados con mayor padrón en el país y sus votos son determinantes en el resultado 
final, por ello lo movimientos realizados en la nominación de mujeres al Senado y a la diputaciones no fue 

casualidad. En las primeras semanas de la campaña empezó a revertir la ventaja que marcaba al inicio a favor 
de la panista Vázquez Mota, quien ha mostrado una tendencia a la baja en los estados del centro y la capital del 
país. 
De acuerdo a un estudio publicado ayer por el Grupo Reforma se establece que “el candidato del PRI-PVEM bajó 

ocho puntos en la intención de voto en la región norte del país, de 48 a 40 por ciento, mientras que la candidata 
del PAN bajó 8 puntos en la zona centro, de 27 a 19 por ciento. 

“Por su parte, el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, subió 10 puntos en la zona norte y 
otros 7 puntos en la zona centro, mismas en las que perdieron puntos los otros dos principales candidatos. 
Gabriel Quadri, de Nueva Alianza, también registró ligeras mejorías en esas dos regiones”. En la zona centro, 
Peña tiene 43 por ciento de intención; López Obrador 35 puntos; la panista 19 y Quadri 3 por ciento.  
Lo que pase en el norte tiene significado pero los padrones del Estado de México, Distrito Federal y Puebla son 
de los más robustos y sus resultados inciden al final como no sucede con otras entidades menos pobladas. Por 
eso Peña Nieto trabaja especialmente los estados y distritos que le generen más votos para llegar a Los Pinos 

con una diferencia holgada, que es ahora su objetivo.  
La campaña del mexiquense espera que su visita de hoy al estado le dé la ventaja en las preferencias sobre 
Josefina Vázquez Mota y que al cruzarse mantenga esa tendencia a su favor. Tocará en su momento a los 
priistas poblano cuidar y aprovechar esa inercia de su candidato presidencial. 

http://www.ngpuebla.com/node/20925 
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Como en los tiempos de las cavernas o casi, es a lo que condenaron los consejeros del Instituto Federal 
Electoral a los candidatos presidenciales ya que en su debate del domingo seis de mayo no podrán utilizar iPad, 
tabletas electrónicas, iPhone o celulares y se acordó que los podiums de los aspirantes serán de acrílico 
transparente.  
Se supone que estas medidas “técnicas” son para no dar ventajas y que no les vayan a soplar sus 

colaboradores, pero se supone que un gobernante está acompañado de un equipo y no van a gobernar como 
llanero solitario. Les pondrán una silla para que descansen y una mesa donde podrán tener sólo documentos 
que pretendan mostrar ante el público televidente.  
@  
El gobernador Rafael Moreno Valle recibió ayer en Casa Puebla a funcionarios del Departamento de Estado, 

Yvette Márquez Perkins, Robert Pickett, Regina Gómez y a Claire Seelke, de la Comisión de Seguridad del 
Congreso de los Estados Unidos, con quienes conversó sobre el Plan Mérida y el proyecto de la Academia 

Nacional de Policía, el cual se concluyó en el plazo establecido y será inaugurado el 5 de Mayo. 
Los funcionarios estadounidenses recorrieron la obra y quedaron complacidos y sorprendidos con el trabajo 
realizado por el lugar donde se prepararán nuevos policías para distintos estados de la República y el Distrito 
Federal. Es más, están dispuestos a buscar más aportaciones del Plan Mérida para fortalecer la Academia 
Ignacio Zaragoza.  

http://www.ngpuebla.com/node/20925


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 27 de Abril de 2012 

 
 

 43 

@  
Como quien las hace no las consiente, ayer el PRI estatal anunció que “vigilará de manera estricta y puntual  la 
aplicación correcta de los recursos destinados a los programas sociales en los tres niveles de gobierno, a fin de 
evitar que en esta contienda se presente la manipulación del voto a favor de algún partido político o candidato”. 
Los vigilantes serán: el economista Luis Antonio Godina Herrera –ya fue presidente estatal del PRI y secretario 

de Finanzas y ahora regresa a su estados natal como policía especial-; Lauro Sánchez, Gustavo Mena, Gabriel 
Guerrero, Antonela Galina, Enrique Loranca, Maritza Marín Marcelo, Claudia Hernández Merino y Blanca Jiménez. 
El programa partidista es nacional y consideran que los ciudadanos sean los vigilantes de que programas 
sociales como Oportunidades, 70 y mas, Hábitat, Guarderías y Estancias Infantiles, Entornos y Comunidades 
Saludables, “no sufran el desvío de un peso siquiera”. ¿Será o con una mordida se arreglarán los vigilantes? Es 

una duda válida porque casi no ocurre.  
@  

Los candidatos a senadores por Puebla se preparan para llevar a cabo en mayo próximo el debate al que los 
convocó el Consejo Coordinador Empresarial y cuyas reglas estarán avalada por la junta local del Instituto 
Federal Electoral. Si alguno de ellos pretendía usar como arena de lucha libre el encuentro, se va a llevar un 
chasco. Sino, al tiempo.  
@ 
La juez Segundo de Distrito negó a Inmobiliaria Hena S.A de C.V., una vez más, la petición de que el gobierno 
estatal salga del Ecoparque Metropolitano y deje de realizar los trabajos de remediación, restauración y 

mantenimiento del inmueble. Confirma que la administración local no cometió desacato alguno. 
http://www.ngpuebla.com/node/20926 
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